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ASAMBLEA GENERAL
EXTRAORDINARIA
DEL DÍA 15/04/11

PUNTO 3 y 4 :  INFORME Y
CONSIDERACIÓN SOBRE
PROGRAMA DE PARTICI-
PACIÓN ACCIONARIA DEL
PERSONAL DE EDEA S.A.
Y SOBRE LA DEMANDA DE
LAS ACCIONES DE E.S.E.
B.A S.A., A CARGO DEL
DR. JUAN CARLOS MAC
DONNELL.

VISTO:   Las demandas que
se vienen llevando adelante
en el marco del no recono-
cimiento de parte de EDEA
S.A. del derecho de los
trabajadores al acceso al
P.P.A.P. y la demanda co-
menzada en 1994 pidiendo
que se emitan y entreguen
las acciones de ESEBA S.A.
y...

CONSIDERANDO:
Que se hace necesario

mantener informados a los
compañeros sobre el estado
de las demandas que viene
llevando a cabo el estudio

Mac Donnell & Rosati.
Que dichas demandas se

han iniciado debido a que el
directorio de EDEA S.A. no
completa el procedimiento
para poner en marcha el
PPAP, con la complicidad del
secretariado nacional de la
FATLyF.

Que deliberadamente no
se permite, a los trabaja-
dores, el acceso a la nece-
saria información sobre el
estado de la empresa.

Que existe una acción
judicial pidiendo la remoción
del Directorio de la empresa.

Que EDEA S.A. no está
debidamente conformada
como sociedad debido a que
no se permite la partici-
pación de los trabajadores
como accionistas.

Que IEBA (controlante de
EDEA S.A.) está en con-
vocatoria de acreedores y
utiliza a EDEA S.A. como
fuente de financiamiento.

Que existe una demanda

iniciada el año 2008 pi-
diendo la nulidad de la
asamblea en la que se
repartieron dividendos mien-
tras se obtenían préstamos,
endeudando así a la em-
presa EDEA S.A.

Que ante el juicio
iniciado en el año 1994
pidiendo que se emitieran y
entregaran a los trabaja-
dores las acciones clase B
de ESEBA S.A.

Que habiéndose desgua-
zado y privatizado la em-
presa en el año 1997.

Que se iniciaron accio-
nes legales notificando a
todos los compradores de
las acciones de ESEBA S.A.
que estaban comprando
acciones de los trabajadores
sin su autorización previa.

Que habiéndose proba-
do que los trabajadores
realizaron los aportes.

Que habiéndose proba-
do que la Pcia. de Bs. As. se
apropió de los fondos perte-

necientes a los trabajadores.
Que quedando sola-

mente para resolver la
emisión y entrega de las
acciones a los trabajadores.

POR LO EXPUESTO, ESTA
A.G.E., POR UNANIMIDAD,
RESUELVE:

1) Aprobar lo actuado por el
estudio Mac Donnell &
Rosati, tanto en el reclamo
como accionistas de EDEA
S.A. y ESEBA S.A.

2) Otorgar mandato a la C.D.
para llevar adelante todas
las acciones gremiales,
políticas y judiciales
necesarias a fin de mantener
y/o recuperar el derecho de
los trabajadores.

p/Sindicato Luz y Fuerza
Mar del Plata

EDEA S.A.: Propiedad Participada.   /   ESEBA S.A.: Acciones.

RESOLUCIÓN

El compañero José Rigane presentó la
exposición del Dr. Juan Carlos Mac Donnell.
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SITUSITUSITUSITUSITUAAAAACIÓNCIÓNCIÓNCIÓNCIÓN
CALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEA

A partir del 01 de Abril
del corriente año
comenzó la paritaria
salarial con la empresa
y podemos decir que
luego de dos meses no
hemos logrado un
acuerdo salarial con la
empresa a pesar de los
intentos de resolver la
cuestión en el marco
del diálogo.

Cabe recordar que el
objetivo de los
compañeros, y
considerando la
inflación que año a año
viene socavando el
poder adquisitivo de
los trabajadores para
tener una vida digna
pudiendo sostener una
familia, es para el año
establecido en lo
económico que desde
el 01 de Abril de 2011
hasta el 31 de Marzo
de 2012, solicitamos el
35 % anual aplicando
un 25 % a los salarios
básicos desde el 01 de
Abril del corriente año
y el restante 10 %
debe ser aplicado
a los básicos
convencionales en el
segundo semestre
del año.
A esto se debe
aumentar, como

mínimo, en un 3 % la
Bonificación por
Permanencia, que se
encuentra en un 3 %.
Al cierre de la presente
edición (24 de Mayo),
se convocó la
realización de una
Asamblea General
Extraordinaria para
analizar, considerar y
determinar los pasos a
seguir ante la demora
en resolver nuestro
objetivo por parte de
EDEA S.A.

SITUSITUSITUSITUSITUAAAAACIÓNCIÓNCIÓNCIÓNCIÓN
CALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEACALIENTE EN EDEA

RECLAMO SALARIAL.



“OCHO DE OCTUBRE” N° 280 - Cierre de edición, 24 / 05 / 2011 - Sindicato Luz y Fuerza Mar del Plata4 Correo-e: lyfmdp@speedy.com.ar

L O    A N T I C I P A M O S . . .

Conferencia de prensa de Luz y Fuerza.

“Mar del Plata al
borde de un apagón”

n conferencia de
prensa realizada el día 20 de
abril en la sede gremial, el
Secretario General de Luz y
Fuerza, José Rigane, se
refirió a la crítica situación
energética que atraviesa la
zona Atlántica. Esto se
confirma con la instalación
de 21 moto generadores en
San Salvador y 216 que
fueron entregados por la
Secretaría de Energía de la
Nación, Energía Argentina
Sociedad Anónima (ENAR
SA) y el Ministerio de
Planificación Federal que
encabeza Julio de Vido.
Dichos equipos, además de
ser sumamente costoso su
funcionamiento, no generan
la energía necesaria para
satisfacer la demanda ener-
gética de la zona. Según
Rigane la  ciudad tiene una
demandada de 220 mega-
vatios y la Central, actual-
mente, genera 60 megava-
tios.

Como se plantea desde
hace muchos años desde el

Sindicato, la única solución
para esta situación es el
inicio de las obras de
Repotenciación de la
Central 9 de Julio. Las
mismas fueron anunciadas
en 2006 por el ex Presidente
Néstor Kirchner y a la fecha
no encuentran cauce, a
pesar de las denuncias que
sistemáticamente se rea-
lizan desde Luz y Fuerza
respecto del colapso ener-
gético al que podría llegar la
ciudad. (Colapso al que se
llegó transcurridos tan sólo
ocho días de esta confe-
rencia de prensa. -Ver
páginas siguientes-.)

Además de no ser funcio-
nales para la demanda de
energía de la ciudad, los
nuevos 21 moto genera-
dores de 1,4 Mw y 0,8 Mw
cada uno, instalados en los
alrededores de Edea. S.A,
suponen un riesgo para la
contaminación del medio
ambiente. Por otra parte,
denunció el dirigente que
“hasta hoy, las empresas no

acuerdan con la organiza-
ción sindical y llegan con su
propio personal”.

La iniciativa de Repoten-
ciación de la central surgió
del propio Sindicato y cuenta
con la aprobación de dis-
tintas fuerzas políticas de la
provincia de Buenos Aires y
de los respectivos Concejos
Deliberantes.  Desde Luz y
Fuerza Mar del Plata se
sostiene que los aportes
realizados mediante esta
Propuesta “están destinados
a lograr instalaciones per-
manentes, modernas y efi-
cientes, que resuelvan el
aumento de la demanda
eléctrica y garanticen la
actualización tecnológica
necesaria para crecer en la
oferta, sin aumentar inne-
cesariamente las tasas de
contaminación”.

Según Rigane, la obras,
que incorporarían 180 Mv
más de potencia en la
Central 9 de julio, “llevan
como mínimo dos o tres
años de ejecución y tiene
una inversión de 250 a 300

millones de dólares”. Final-
mente, señalando lo ante-
dicho como agravante de la
demora actual, reclamó “que
se inicien cuanto antes las

obras de Repotenciación de
la Central 9 de Julio, única
solución de fondo para la
crisis energética de la Zona
Atlántica”.

20 de abril

E
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(...y ese mismo día...)

Cámara de Diputados provincial.

APRUEBAN PEDIDO
DE INFORMES
La Cámara de Diputados
de la Provincia de
Buenos Aires aprobó por
Unanimidad el pedido
de Informe al Ejecutivo
Provincial respecto a la
aún no concretada re
potenciación de la
Central 9 de Julio. El
proyecto fue presentado
por el presidente del
Bloque
de la UCR, diputado
Ricardo Jano, el pasado
06 de Abril, dos días
después de haber sido
informado en su
despacho de la cámara
provincial sobre la
preocupante situación,
en ocasión
de la visita realizada
por los compañeros
Ángel D’Amico, Oscar
Cardozo, Rubén
Chirizola, Eduardo Rota,
Antonio Baldino y
Alejandro García.

La Solicitud de Informes dice
textualmente:

D/613/11-12
La Plata, 14 de abril de 2011.

Señor
Gobernador de la Provincia
de Buenos Aires
D. Daniel Osvaldo Scioli
Su Despacho

Tengo el honor de dirigirme
al señor Gobernador para
comunicarle que esta
Cámara, en sesión de la
fecha, ha  aprobado la
siguiente

SOLICITUD DE INFORMES

 La Cámara de Diputados de
Buenos Aires vería con
agrado dirigirse al Pod er
Ejecutivo de la Provincia de
Buenos Aires, para que por
intermedio del organismo
que corresponda, se sirva
informar a la brevedad y por
escrito acerca de los
siguientes puntos:

1. En qué estado se
encuentra el programa de
repotenciación de la Central
 9 de Julio de Mar del Plata,
desde el anuncio que
realizara públicamente el ex
Presidente de la Nación, Dr.
Néstor Kirchner el Martes 3
de septiembre del 2006 en
la Casa de Gobierno.
2. Informe cuál es la
participación del Estado
Provincial en el proyecto
mencionado.
3. Cuáles son los montos de
inversión del proyecto, y en
qué consiste el  mismo.
4. Informe si el proyecto
original, que sería la repo-
tenciación de la central
eléctrica, ha sido modifi-
cado.
5.  Si se han colocado en la
Central Eléctrica grupos
generadores y cuáles son
los costos económicos de
los mismos.

6. De existir la colocación de
grupos generadores, infor-
me cuáles son las carac-
terísticas técnicas de los
mismos.
7. Informe los motivos por el
cual no se habría cumplido
los pasos de la repoten-
ciación, cuya finalización fue
anunciada para septiembre
del año 2008.
8. Todo otro dato de interés
que pueda aportar al
respecto.

Dios guarde al señor Gober-
nador.

Dr. Manuel Eduardo Isasi
Secretario Legislativo
Honorable Cámara de
Diputados de la Provincia de
Buenos Aires

Cdor. Horacio Ramiro
González
Presidente
Honorable Cámara de
Diputados de la Provincia de
Buenos Aires

DECLARACIÓN

14 de abril

28 de abril
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Tal cual lo denunciado en la conferencia de prensa del 20 del corriente, la no repotenciación
de la Central 9 de Julio, dejó a toda Mar del Plata en una oscuridad absoluta.

 como causa directa de la NO
repotenciación de la Central.

Mar del Plata y Zona,
presa de la oscuridad.

 raíz de un desper-
fecto en la central eléctrica
de la ciudad de Necochea,
nuestra ciudad permaneció
en la más absoluta oscu-
ridad por mas de 1 hora. El
apagón general, fue pa-
decido también por los
habitantes de Gral. Alva-
rado, Balcarce, Necochea,
Lobería y una gran parte del
sudoeste de la provincia de
Buenos Aires. Según la
EDEA S.A., el desperfecto
se debió a una falla técnica
que afectó a dos líneas de
alta tensión que son las
encargadas de traer el
suministro a Mar del Plata.

Este tipo de inconve-
nientes, han sido denun-
ciados de manera siste-
mática por nuestra orga-
nización ya que las obras de
repotenciacion de la Central
9 de julio si bien fueron
anunciadas por el ex pre-
sidende Néstor Kirchner en
octubre de 2006 y a pesar
de contar con el presupuesto
para su ejecución, las
mismas no han sido reali-
zadas.

Nuestro Sec. Gral., José
Rigane, había alertado la
semana pasada que un
hecho como el de ayer
jueves era posible. «Esto era
previsible. La ciudad se
quedó sin potencia para
generar energía porque no
se hizo la repotenciación de
la Central Nueve de Julio.
Estuvimos todos estos días
al filo del precipicio», le
aseguró Rigane ayer a LA

CAPITAL. Y explicó: “El
Estado todavía no hizo la
inversión que correspondía”.

Según explicó, la Central
Nueve de Julio tiene una
capacidad de 140 mega-
watios cuando la ciudad
necesita 200 para ser
abastecida. Además, hay
máquinas averiadas por lo
que la capacidad de fun-
cionamiento está en 60
megavatios. En Necochea,
la situación es similar.
“Como las dos tienen poca
capacidad para cubrir la
demanda cuando falla una

se disparan las dos y
provocan el problema en
todo el sistema”, detalló.

Así mismo, Luz y Fuerza
Mar del Plata, denunció que
en el mes de enero del
corriente año, comenzaron a
llegar a la ciudad motoge-
neradores para tratar de
atenuar la grave situación.
“Se instalaron en un predio
de San Salvador y 216 un
total de 21 minigeneradores
de 1,4 Megavatios (Mw) de
potencia y otros 6 en la sede
de la usina, que no alcanzan
a cubrir las necesidades de

energía de población, por lo
que EDEA comenzó con los
cortes programados”.

Anoche en declaraciones
con diversos medios, Rigane
volvió a insistir con la ne-
cesidad y la urgencia de
repotenciar la Central 9 de
julio asegurando que esta
situación no se resuelve en
24 horas y que irá de mal en
peor ya que el sistema esta
al borde del colapso que-
dando demostrado lo ob-
soleto y paupérrimo del
sistema en los cortes y
apagones que viene pa-
deciendo la ciudad toda. Por

otro lado, si bien las obras
de repotenciación de la
Central 9 de Julio ya fueron
adjudicadas, nunca comen-
zaron y demorarían varios
meses en ejecutarse.
“Nosotros lo veníamos ad-
virtiendo pero no sabemos
por qué las obras no co-
menzaron. El generador
está adjudicado pero quizá
no esté el dinero que se re-
quiere. Las cosas no se hi-
cieron como se debía y ya
estamos pagando las con-
secuencias”, analizó Ri-
gane.

APAGÓN TOTAL

A

28 de abril

Diario “La Capital” (MdP)
29 de abril de 2011.
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EL APAGÓN
ENCENDIÓ

LAS RADIOSFue anunciado
por el Sindicato

Viernes 29 de abril –FM
96.5 Residencias “Hora 7”
Comentario de Ramiro
Rojas

Ramiro Rojas: Parte de las
noticias  que han pasado, el
día 20 de abril,  por ejemplo,
fue la voz del Secretario
General  del Sindicato de
Luz y Fuerza Mar del Plata,
José Rigane, anunciando
que Mar del Plata estaba al
borde de un apagón, no sé
si lo recordás, Fernanda, no
fue hace mucho.

Fernanda: Si, en realidad
venían desde el año pasado
anunciando que se debía
realizar sí o sí la repo-
tenciación de la Central 9 de
Julio, que en las condiciones
actuales en las que está
trabajando esta  central, no
iba a durar mucho la energía
eléctrica en Mar del Plata.
Rigane lo dijo el año pasado,
este año también hace
poquito, como decías vos, el
20 estuvieron haciendo una
especie de conferencia de
prensa, donde advertían que
podía pasar lo que pasó
anoche, en realidad no
sabemos exactamente si
tiene algo que ver.

RR: No, las versiones que
están pudiéndose leer es
que supuestamente no ha
tenido nada que ver, pero
nosotros  vamos a utilizar la
frase de Pancho Ibáñez,
“todo tiene que ver con
todo”, o quizás no deja de
ser un buen consejo, un
alerta interesante esta que
se viene planteando desde
hace mucho desde el
Sindicato de Luz y Fuerza
Mar del Plata. Recordemos
que estamos hablando,
obviamente, del apagón que
se dio a partir de las 19:30
hs, aproximadamente, en el
día de ayer, hasta las 21 hs.
Vamos a recordar qué era lo
que nos decía el 20 de abril
José  Rigane...

(Testimonio de José
Rigane)
José Rigane: “A ver,
normalmente lo venimos
diciendo nosotros en más de
una  oportunidad y siempre
más de uno, más de un
sector, no lo digo por
ustedes, pero más de un
sector siempre ha calificado
nuestras advertencias o
diagnósticos del sistema
como parte, digamos, de una
acción nuestra de ser
agoreros, de no ayudar a la
presencia, por ejemplo,
ahora, previo a  semana
santa, de la gente en Mar del
Plata. Hoy, lo pueden com-
probar, cualquiera que se
acerque a la calle San
Salvador y 216, ahí va a
encontrar 21 equipos moto-
generadores que son de 0.8
megavatios y de 1.4 mega-
vatios. Son equipamientos
para situaciones de emer-
gencia, cuando ocurre un
problema climático o cuando
una ciudad se queda sin
abastecimiento de electri-
cidad. Son equipos que se
utilizan para un hospital,
para una clínica, para los
bomberos, para OSSE, y
eso. ¿Por qué  vinieron 21 a
Mar del Plata? Porque
estamos en emergencia, por
que la ciudad no tiene
capacidad propia para abas-
tecerse ante la demanda de
energía eléctrica, porque
Mar del Plata tiene una
instalación de 140 mega-
vatios y sólo se está
produciendo 60 y la de-
manda de Mar del Plata
anoche fue de 220 mega-
vatios, sólo Mar del Plata, sin
contar la región centro
sudeste o en todo caso la
zona Atlántica, que está en
el orden de los 480 me-
gavatios.”

RR: Ahí lo escuchábamos a
José  Rigane, el Secretario

General del Sindicato Luz y
Fuerza Mar del Plata, esta
conversación la teníamos el
20 de abril, el día que gen-
tilmente José Rigane nos
atendía, previamente a la
conferencia de prensa que
se dio en el sindicato. De
alguna manera alertando
sobre esta repotenciación
de la Central 9 de Julio, que
no se da; y bueno, inte-
resante traerlo a esta hora,
por esto que sucedió en el
día de ayer.

Complicaciones
por los cortes de
luz
viernes 29 de abril - AM
1620 - Comentario de
Néstor Gambini

...Era prácticamente impo-
sible andar en la calle. Los
negocios que rápidamente
cerraron sus puertas y
aquellos negocios que tie-
nen cortinas eléctricas
buscando la vieja y querida
cadena como elemento
suplementario para poder
cerrarlo. Solamente uno veía

luz en aquellos lugares que
tenían grupo electrógeno
propio y los demás eran
todo, todo a oscuras. El
tránsito era un caos ¿se
imagina? Me tocó andar por
Colón e Independencia,
Luro e Independencia, dos
intersecciones de avenidas
importantísimas ¿no? y ¡lo
que era cruzar! era la ley del
más fuerte. El coche más
grande cruzaba primero o el
colectivo o algún camión o
alguna traffic y después el
resto, pero bueno, afortu-
nadamente se solucionó. Sé
que en algunos barrios de
Mar del Plata todavía está
tardando en volver la luz
pero en la gran mayoría de
Mar del Plata ya estamos
con luz y por ese motivo
también estamos en el aire
¿no?

Oyente

Sí, María Delia, era para lo
que ocurrió anoche, en
realidad, el seccionador no
es algo que genera sino algo
que está, justamente, des-
pués de las generadoras.
Este  aparato pertenece a

TRANSBA, que es una em-
presa privada y general-
mente, después de tanta
generación, como ha tenido
Necochea y también Mar del
Plata, ocurren estos pro-
blemas. Así que hay que
descartar que esto sea un
atentado. Gracias.

Habló el Gobierno
Municipal.
Viernes 29 de abril- FM
96.5 Residencias “Exijo
una Explicación”
Fragmento de la entrevista
que Pablo Vasco le realizó
al Secretario de Gobierno
del Municipio de General
Pueyrredón, Ariel Ciano.

Pablo Vasco: ¿Quedó
algún sector de Mar del
Plata sin luz y eso, después
del apagón, o está todo eso
restablecido?

Ariel Ciano: No, gracias a
Dios está todo restablecido,
fue un problema generado
allí, entre Gonzales Chaves
y Necochea, que dejó sin luz
a todo el sudeste de la
provincia, pero la verdad
que rápidamente se pudo
recuperar. Había algunos
inconvenientes con el
suministro de agua, que la
gente de OSSE estaba
restableciendo y esto en
virtud del apagón que
generó que las bombas
dejaran de funcionar pero la
verdad que nosotros
inmediatamente ayer nos
pusimos en contacto con el
Ministerio de Planificación
Federal de la Nación, con el
Ministerio de Infraestructura
de la Provincia y todos
tenían la información que se
comprobó  que en 30 o 40
minutos, 50 minutos, en la
zona de Mar del Plata, se
recuperó la energía. Me
parece que lo positivo fue
como la gente, digamos,
tomó conciencia, los que no
tenían que salir de  su casa
no salieron y no hubo que
lamentar hechos graves en
esa circunstancia.

29 de abril
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Viernes 29 de abril- LU9
Radio Mar del Plata “La
Mañana de la Gente”
Conversación que Andrés
Cosmai sustuvo con el
Gerente de Relaciones
Institucionales de Edea.
S.A

Andrés Cosmai: ¿Qué pasó
anoche con la energía, con
la luz, que hubo un corte
importantísimo? Vamos a
charlar con Carlos Gastia-
zoro, hombre de la empresa
EDEA, ¿qué ha pasado,
Carlos, ayer?

Carlos Gastiazoro: Bueno,
cerca de las ocho de la
noche, ocho menos cuarto,
precisamente, hubo una
falla en lo que es la salida
de la Central Necochea. En
Necochea hay una central
generadora bastante similar
a la que hay acá en Mar del
Plata en el puerto, la Central
9 de Julio, en el vínculo con
la red de alta tensión, a
cargo de la empresa trans-
portista TRANSBA, una
empresa que tiene a cargo
el transporte en toda la
provincia de Buenos Aires.

En un aparato de esta
empresa, en un seccionador
precisamente, hubo una
falla y en primera instancia
dejó sin el aporte de energía
de la Central Necochea y
sucesivamente lo que hizo
fue producir un desequilibrio
en el resto del sistema del
área Atlántica y quedó sin
luz Mar del Plata, Balcarce,
Miramar y la propia Neco-
chea.

AC: ¿Se rompió algo o fue
un sabotaje?

CG: No, no, digamos, la
investigación técnica se está
llevando a cabo en estos
momentos. Pero no hay
nada que por la falla, por el
tipo de falla y de interrupción
que hubo es una falla que
perfectamente se puede
definir como una falla
mecánica.

AC: Una falla mecánica y
nada más que eso. De
cualquier manera, duró
cerca de 60 minutos el corte,
en restablecer totalmente la
circulación de energía por la
ciudad, ¿no?

CG: Si, un poco menos. A
ver, ocho menos cuarto fue
esto, nosotros a los 30
minutos ya teníamos res-
tablecido el servicio, TRANS
BA había restablecido en lo
que es la línea del sistema
interconectado, lo que
vincula Olavarría, que es el
punto del sistema interco-
nectado con Mar del Plata.
A partir de ese momento,
nosotros,  en otros 15 mi-
nutos restablecimos alrede-
dor de la mitad de la ciudad,
lo que teníamos 50% o 60
% estaba a las nueve de la
noche ya el servicio y sí, el
resto tardó, a las 22 com-
pletamos toda la ciudad.

AC: Gastiazoro, le pregunta,
porque usted sabe que yo
estaba en el canal y me tuve
que recorrer toda la ciudad
¿no? y sí había luz en Colón
y la Costa y en algunos
sectores del puerto, más
precisamente  ahí cerquita
del Tatuore Vuoso, cuando
no tenía ningún otro punto
de la ciudad. Nosotros, de
hecho, a través de las
cámaras que tiene el canal
podíamos observar y divisar

eso, ¿Por qué algunos
lugares sí y otros no? ¿vie-
nen alimentados de otro
lugar?, ¿cómo es el tema?

CG: No, no, a ver, en
principio, lo que se había
interrumpido era todo. Lo
que nosotros, una vez que
se empieza a normalizar,
cuando empezamos  a re-
cibir energía, lo primero que
tenemos que alimentar es la
Central 9 de Julio, para que
a su vez, ellos con esa
energía puedan poner más
equipos auxiliares y fun-
cionar y hacer arrancar la
central, que también había
quedado desvinculada. Con
lo cual, algún distribuidor
que sale de la Central 9 de
Julio, que está ubicada en el
puerto y que va por la costa,
es posible que haya sido el
primero en tener servicio,
pero es nada más que una
razón técnica la que
posibilita esto. No es que
quedó con luz ese sector,
¿eh?, el sector había
quedado sin luz y lo primero
que se recupera para, a su
vez, posibilitar que se ponga
en marcha la Central 9 de

Julio.

AC: Ahora, Carlos, ¿siempre
viene de aquel lugar esa
energía, de la zona de
Necochea viene a nosotros?

CG: No, viene de distintos
puntos. De Mar del Plata la
Central 9 de Julio es un
aporte, el otro aporte de la
Central Necochea, que se
vincula a Mar del Plata con
dos líneas y el aporte mayor
es el que se recibe del
sistema interconectado, por
esta línea, que es más de
una pero terminan en una,
viene de Olavarría y entra
por Balcarce a Mar del Plata.
Esos son los tres grandes
soportes.

AC: Bueno, impresionante
fue, la verdad que hacía rato
que no veíamos una cosa
así, ¿no?

CG: Mucho tiempo que esto
no había ocurrido, pero
bueno, lamentablemente
sucedió... Gracias a Dios
esto no sucede tan, tan
frecuentemente y se puede
soportar.

Sin luz por más
de una hora:
¿Falla o sabo-
taje? (1) -
Viernes 29 de abril- FM 98.5
Brisas “Moros en la Costa”
Comentario de Daniel
Temperoni.

Un apagón impresionante
ayer en la ciudad de Mar del
Plata. El desperfecto tam-
bién afectó localidades como
Gonzales Chaves y Neco-
chea. Esto por el sistema
interconectado nacional y
todavía no tienen certezas,
efectivamente, de qué pudo
haber sido. No se descarta
un posible sabotaje. Cuando
pasan estas cosas se apela
a la última de las figuras, a
un posible sabotaje. Lo cierto
es que nos encontramos
prácticamente con una hora
y media sin energía eléctrica
en un momento realmente
crucial de la ciudad, cuando
todo el mundo está mo-
vilizándose prácticamente
de vuelta a sus hogares. A
mucha gente la encontró en

situaciones realmente
preocupantes, encendiendo,
utilizando ascensores en los
casi 1.800 edificios que hay en
la ciudad de Mar del Plata y
toda esta otra preocupación.

Carlos Gastiazoro:
¿falla o sabotaje?
(2) -
Viernes 29 de abril- FM 98.5
Brisas “Moros en la Costa”
Entrevista de Daniel
Temperoni.

Daniel Temperoni: ¿Qué pasó
ayer?

Carlos Gastiazoro: 19:45 hubo
una falla de una instalación de
lo que es la empresa trans-
portista provincial, TRANSBA;
justo en el punto en que se
vincula con la central eléctrica
de Necochea. Falló el equipo,
se deterioró y eso produjo que
los otros aportes que se reciben
en el sistema del área o Mar del
Plata también son producto de
la falla se interrumpieran
momentáneamente y aislaron
eléctricamente. Esto es lo que

en síntesis ha ocurrido.

DT: Bien, es decir un deterioro
de materiales que no tiene
absolutamente nada que ver
con una sospecha de sabotaje
ni mucho menos.

CG:  No, no, digamos, la
investigación técnica se está
haciendo en este momento
pero no hay nada que presuma
semejante cosa.

DT: Bien, no, digo•c lo pongo
en la línea de las posibilidades
porque esta era una de las
cuestiones que ayer se
evaluaban a la hora del corte
de energía en Mar del Plata,
para sacar, para limpiar
suspicacia de todo esto ¿no?

CG: Tal cual, sí, sí, le agra-
dezco la pregunta.

Carlos Gastiazoro:
¿falla o sabotaje?
(3) -
Viernes 29 de abril – LU6

radio Atlántica “La Mañana
con María Delia”.
Fragmento de la entrevista
de María Delia Sebastiani.

María Delia Sebastiani: ¿La
falla dónde fue concretamente?

CG: En la salida de la central
Necochea... Se fundió un
seccionador de alta tensión.

MDS: Ahí está. ¿O sea que esto
puede deberse a falta de
mantenimiento, aparatos que
ya están obviamente con un
tiempo de vida útil reducido?

CG: No, mire, ahora vamos a
empezar las, o las empresas
responsables van a empezar la
investigación del hecho pero
son equipos que están
sometidos a un alto trabajo
mecánico y eléctrico así que las
causas pueden ser...

MDS: ¿Son equipos viejos,
Carlos?

CG: No, no, no, son equipos...
los mantenimientos tanto de

Centrales de la Costa como
TRANSBA son habituales.
Son fallas muy ocasionales,
muy raras, pero ningún
aparato está exento de...

MDS: O sea que lo que
ustedes descartan es que
haya habido un atentado, un
sabotaje o algo contra los
aparatos.

CG: Mire, le vuelvo a decir,
María Delia -y hay que
investigar esto- pero nada
indica, por el lugar de la
falla, por el tipo de aparato,
que sea otra cosa que una
falla•c

MDS: Pero todavía no lo
descartan al atentado.

CG: No podemos descar-
tarlo como no podemos
descartar cualquier otra
cosa hasta que no se
termine la investigación.
Nada hace presumir que no
sea una falla.

¿Falla o sabotaje? DUDAS Y FALSAS DUDAS

Entrevista con Carlos Gastiazoro.
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Viernes 29 de abril - FM Fm
101.9 Red Puerto Libre
“Punto de Partida”.
Conversación que Rubén
Ferrari sostuvo con el
Secretario General de
Luz y Fuerza MDP.

Rubén Ferrari: Anoche
hubo un  gigantesco apagón,
dicen que fue en la zona de
Gonzales Chaves. Quiero
preguntarle a Rigane...
primero decirle, José, que
usted no se equivocó, dijo
que estaba complicado, que
estaba al borde del colapso
energético Mar del Plata y
anoche se dio eso.

José Rigane: La situación
va a continuar por que en el
plano energético es como en
el plano de la educación,
digamos, cuando uno no pu-
do aprender y se da cuenta,
no lo puede aprender en las
24 horas siguientes. En el

tema energético lo mismo.
Las obras que no se hacen,
que no se ejecutan en
tiempo y forma, después no
se pueden resolver en 24
horas, ni en 30 días. Y acá
estamos en una situación de
emergencia por que tanto
Necochea como Mar del
Plata, las  dos centrales de
la zona de la costa, están
con una capacidad restrin-
gida a la hora de generar
energía eléctrica, por eso
trajeron los motogenera-
dores que nosotros adver-
timos en el predio en Se-
mana Santa, que demos-
traban, digamos, esa falta de
potencialidad para poder
cubrir la demanda en par-
ticular de la ciudad de Mar
del Plata. Ayer hubo una
salida de una línea, deno-
minada interfaz, técnica-
mente, entre Gonzales Cha-
ves y Necochea, el sistema
estaba alcanzando la hora

pico y  eso ¿Qué significó?
Que toda la demanda de esa
zona no la pudo cubrir la
central  de Necochea por
falta de capacidad de
generación, eso arrastró a
Necochea, arrastra a Mira-
mar y arrastra a Mar del
Plata, por que Mar del Plata
tampoco tiene la capacidad.
Entonces, digamos que esta
es la real situación y que se
puede volver a repetir,
lamentablemente y que va a
tener que tomar medidas,
ahora de emergencia, pero
con un  grado de seriedad
diferente, por que los mo-
togeneradores son equipa-
mientos para situaciones
como las que se dieron
anoche en temas puntuales,
en lugares puntuales, la
clínica, un hospital, una
bomba de OSSE o bom-
beros, pero no para  resolver
un problema que puede
tener una ciudad como la

ciudad de Mar del Plata.

RF: Bueno, José, sé que
tiene una reunión impor-
tante, no lo quiero demorar
más, pero bueno, queríamos
algunos apuntes de lo suyo
después de la noche del
caos de lo que ocurrió ayer,
con la gente que estaba
saliendo del laburo, muchos
quedaron enganchados en
los edificios, en los ascen-
sores, muchos a punto de
bajar la persiana, hemos
visto... por que se manejan
con lo eléctrico específi-
camente, no con la cadena
de tirar con la mano,
directamente y bueno, se
complicó eso ayer, ¿no?

JG: Si, lo lamentable de esta
situación es lo que intentan
tapar o poner la mugre
debajo de la alfombra, como
hace Gastiazoro, en nombre
de la Empresa Edea y el

Grupo Camuzzi, por que
resulta, a veces, inadmisible
para nosotros que no
quieran reconocer cuál es la
situación. Pero embarrar la
cancha, como salen a
embarrarla para decir que
probablemente estamos
hablando de un atentado o
que en Mar del Plata todo
anda perfectamente bien, es
una verdadera mentira. Pero
bueno, Gastiazoro nos tiene
acostumbrados a eso, por
que las últimas  veces que
ha declarado, siempre lo
hace en la misma dirección.
Claro, a él le paga la em-
presa Edea para hacer ese
trabajo, pero me parece que
debería tener un poquitito
más de honestidad y decoro
y no poner la situación
debajo de la alfombra, por
que no corresponde.

www.cazadordenoticias.com.ar/

Entrevista a Alberto Suárez Lynch.
Fragmentos de la con-
versación que María Delia
Sebastiani sostuvo con el
Presidente de Centrales
de la Costa.

María Delia Sebastiani: El
Ingeniero Alberto Suárez
Lynch es el Presidente de
Centrales de la Costa. Va-
mos a preguntarle a él,
precisamente qué es lo que
sucedió ayer. Bueno, para
nosotros es una posibilidad
de entender lo que sucedió
ayer cuando no solamente
Mar del Plata sino muchas
ciudades como Necochea,
Balcarce y muchas otras de
la costa o cerquita de la
costa quedaron sin luz.

Alberto Suárez Lynch: Si,
correcto. Esto fue  un
accidente que ocurrió en la
planta... no en la planta de
Centrales de la Costa de
Necochea, que también no-
sotros tenemos responsa-
bilidad sobre ella, sino en la
Subestación que es de
TRANSBA. Después de la
tormenta que hubo ayer un
seccionador, cosa que
recién escuché que un

oyente manifestaba lo
mismo, un seccionador cayó
sobre la barra y eso produjo
un cortocircuito y el corte de
la transmisión entre Gonza-
les Chaves y Necochea.

MDS: ¿Qué es un seccio-
nador?, ¿qué es lo que
cayó?

ASL: Un seccionador son
partes de un transformador
que existen en las plantas de
transmisión.

MDS: ¿Y por qué caen?,
¿por qué se desprenden?

ASL: Bueno, eso tiene que
haber sido por oxidación o
algún problema adicional o
por que como estaba en
medio de una tormenta,
seguramente, habrá habido
una ráfaga de viento.

MDS: No, pero uno se
imagina que debe estar
adaptado eso a temporales.
Por que no hubo tanto, no
hubo un tornado, no hubo un
viento tan  fuerte.

ASL: Bueno, si usted piensa

que esa  central está desde
el año 62 operando...

MDS: Ahí está el tema.

ASL: ...obviamente, la
probabilidad es mínima de lo
que hemos hablado, pero
también estábamos diciendo
que esa fue la razón por la
cual hubo ese apagón ge-
neralizado, por que se
accionan, cuando cae una
línea. Usted sabe que la
generación se genera y se
despacha automáticamente,
no es una pila... la rotura de
la planta, se apagan auto-
máticamente todas las
centrales. Y eso fue lo que
nos pasó también en Mar del
Plata, así que tuvimos la
mala suerte y por más que
vi o escuché, además, que
decían que esto era por que
no se había realizado la
repotenciación. Por más que
hubiésemos tenido dos
Atucha, dos centrales ató-
micas  metidas adentro de la
central, este corte que no
tiene nada que ver con la
generación, hubiese produ-
cido lo mismo, se hubiesen
caído 1.000 megas o 2.000

megas.

MDS: Ahora, si esto, como
usted dice, Ingeniero Suárez
Lynch, el material pueda
haber estado oxidado por el
paso del tiempo, ¿aquí no
estamos hablando de falta
de mantenimiento?

ASL: No, no, no, no, vuelvo
a repetir•c Podría ser por
oxidación, yo no aseveré.
Podría ser, pero son tantos
los elementos que pueden
ser  y bueno, y eso ocurrió.
No es un problema de
Centrales de la Costa. Es un
problema de TRANSBA, que
son los que realizan el
mantenimiento. Me imagino
que a esta altura•c

MDS: Ah, ellos son,
¿TRANSBA es el que realiza
el mantenimiento?

ASL: La generación se
divide en 3 partes, mejor
dicho, el negocio de la
energía eléctrica se divide
en 3 partes. La generación,
que es Centrales de la Cos-
ta, transmisión o transporte
de esa energía generada,

que la tiene TRANSBA en la
Provincia de Buenos Aires y
finalmente, la distribución,
que la tiene en este caso de
la costa, EDEA. Por eso son
3 participantes y esta vez,
lamentablemente, cayó en
TRANSBA, ese ha sido el
problema que ha existido.

MDS: Ahora, por eso le
preguntaba, como no hubo
tanto viento, yo creo que
adjudicar esto a una tor-
menta, me parece que no
existió tal tormenta mag-
nífica como para decir,
bueno, ¡mirá la tormenta que
hubo! Tuvimos problemas
energéticos, ha sido más por
una falla de material, tal vez,
vetusto, viejo, oxidado, como
usted bien dijo, falta de
mantenimiento.

ASL: Traté de simplificarlo,
nada más.

MDS: ¿Y usted está al tanto
de cómo viene el manteni-
miento?

ASL: Nosotros en TRANS

(Sigue en página 10)

Entrevista a José Rigane.
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Entrevista a Alberto Suárez Lynch.

BA tenemos... la subestación
queda dentro de la planta de
Necochea. Y nosotros ve-
mos que trabajan ellos, cada
uno, esto es independiente,
son actividades indepen-
dientes y por supuesto, ellos
más en la guardia ahí,
cruzando la calle, la tienen...
están viviendo en casas que
están cruzando la subes-
tación, así que tienen un
control directo de lo que
estaba sucediendo.

MDS: Claro, yo también,
ingeniero, a ver si me ayuda
por lo menos  a entender que
pasó ayer. También estaba
leyendo declaraciones del
Sindicato de Luz y Fuerza,
que dice “La  ciudad se
quedó sin potencia para
generar energía por que no
se hizo la repotenciación de
la Central 9 de Julio”.

ASL: Le reitero, supon-
gamos que hubiésemos
tenido ahí dos centrales
atómicas, 2.000 megas, y se
rompe la transmisión, se
hubiese caído exactamente
lo mismo. No tiene nada que
ver las aseveraciones del
señor Rigane. No tienen
nada que ver. Suenan lindo,
pero no es lo correcto. Yo
podría haber tenido muchí-

sima más generación, tres
veces más generación que
la que tenemos actualmente
y hubiese pasado exacta-
mente, hubiésemos tenido el
mismo tipo de apagón. Esto
fue un accidente que ocurrió
en una línea de alta tensión.

MDS: Señor, dígame, el
problema, como nos decía
hoy Carlos Gastiazoro de
Edea, no está resuelto.
Estamos enganchados en
otro sistema como para po-
der tener energía eléctrica,
pero este  problema no está
resuelto. ¿Cuándo  creen
ustedes que se va a poder
resolver?

ASL: Yo no estoy de acuer-
do con lo que dice Gas-
tiazoro. Este problema no
tiene... es  algo que es
arreglable y me imagino que
estará ya arreglado a esta
altura. Al mediodía yo creo
que ya debe estar.

MDS: Ah, bueno, entonces,
al mediodía; pero en este
momento, cuando son las
10:30 de la mañana,
pasaditas, no está resuelto
todavía.

ASL: No, mire, señora, se
puede resolver de varias
maneras, o trayendo más
líneas  o trayendo por las
líneas que están funcio-

nando, más energía a la
zona, cosa que eso está
ocurriendo o colocando to-
dos los equipos que te-
nemos disponibles en la
costa.

MDS: No, claro, ¿sabe lo
que le quiero decir, Inge-
niero? Que si algo se rompió
no se arregló. Si falta la luz
y pongo una vela, voy a
tener luz. Pero bueno, no es
la luz que me alumbra todos
los días, ¿no?

ASL: No, no, mire, es
evidente que si el hecho no
se ha arreglado existe el
plan B en estos casos.

MDS: Claro, bueno, estamos
en un Plan B.

ASL: La pauta es que usted
en una hora, tuvimos res-
titución de todo el sistema de
luz a través...

MDS: Claro, de un auxilio,
buscamos  un auxilio, ¿no?,
una forma de seguir  ge-
nerando luz que no es la
normal en este momento.

ASL: ¿Cómo que no?... la
Central 9 de Julio está fun-
cionando a full.

MDS: Está bien, pero lo que
se rompió ayer todavía no
fue reparado.

ASL: Por que no es algo
sencillo.

MDS: Bueno, yo no digo que
lo sea o que no lo sea, digo
que todavía no volvimos a la
normalidad, que estamos
enganchados, para tener luz
de una manera accidental
también, como usted lo
refería, estamos engan-
chados de otra forma para
seguir teniendo luz eléctrica.

ASL: Tenemos luz eléctrica
y esa es la función que
tienen las distribuidoras
también, buscar soluciones
para que la gente no tenga
ningún problema.

MDS: Ahora, el sistema de
generación de luz, de
distribución de luz eléctrica,
Ingeniero Suárez Lynch,
¿está como “atado con
alambre”?

ASL: No, no, en absoluto.
No, en absoluto, es normal,
como puede existir en
cualquier parte del mundo.
No quiero referirme a los
apagones de Los Ángeles o
de New York por que,
digamos, lugares que debe-
rían estar mucho más
adelantados que nosotros.

MDS: No, yo por que
escuchaba las críticas del
Sindicato de Luz y Fuerza
que decían, bueno, real-
mente, las cosas no están

como deberían estar, no hay
mantenimiento, no se han
generado obras.

ASL: Todo es perfectible.
Sin lugar a dudas, todo es
perfectible. Nosotros... no
solamente ellos sino que
hemos... habíamos...  reali-
zamos una licitación hace un
año y medio y fue pre
adjudicada a una empresa
rusa, que es lo que dice
Rigane, estamos nego-
ciando... se está trabajando
sobre el tema, ¿eh?...

MDS: ¿Y podrían sobrevenir
más cortes de este tipo,
Ingeniero, de acuerdo a
como se encuentran los
equipos?

ASL: Absolutamente no.
Mire, en octubre del año
pasado, iniciamos lo que se
llama el Plan Invierno de
Recomposición de la Ge-
neración, justamente, en la
costa. Y estamos trabajando
desde el mes de febrero por
que, obviamente, durante la
temporada no podemos
hacer arreglos mayores,
estamos trabajando junto a
un proyecto de la nación y
la provincia en recomponer
para tener la energía
suficiente para el invierno.
Es decir, estamos trabajando
en eso. En estos momentos
tenemos 4 máquinas en
reparaciones, pero en man-
tenimiento preventivo.

(viene de página 9)

Y se hizo la luz.
Nota del periódico “Noticias y protagonistas”.

08.05.2011 | En un abrir y
cerrar de ojos retornamos al
siglo XIX: una ciudad, una
región completamente a
oscuras sin sistema de
soporte y, en medio, una
comunidad que a la hora del
corte se desplazaba por la vía
pública de manera intensa.

El corte de suministro
eléctrico que vivimos el
jueves 28 de abril adquiere
distintas dimensiones. Una,
política, obviamente, como lo
fue el comunicado de José
Rigane, secretario de Luz y
Fuerza local y co-conductor
del CTA, apuntando a las
políticas energéticas del
Gobierno nacional. Y digo que
fue obvio, porque a menos de
24 horas de anunciar la
instalación de todo un sistema
auxiliar en un predio del barrio
Gral. Belgrano por parte de la

empresa Centrales de la
Costa, con auxilio de
ENARSA, el megacorte abrió
la mesa para el debate sobre
la cuestión.

El apagón comenzó a las
19.15, fue superado alrede-
dor de las 22, y deja un
conjunto de enseñanzas
preocupantes. No existe en la
ciudad un equipamiento de
respaldo para el funcio-
namiento de los semáforos; el
tránsito, de habitual enlo-
quecido, quedó librado a su
buena fortuna hasta que la
energía fue reponiéndose
zona por zona en toda la
extensión urbana de MDP. En
el extremo opuesto, el
servicio de telefonía celular,
que en menos de 12 minutos
repuso la señal, aunque el
sistema saturó por la
profusión de llamadas.

Es un hecho alarmante
que no exista un sistema
autónomo de respaldo que
mantenga en servicio la
semaforización así como la
iluminación de la vía pública.
No es responsabilidad pun-
tual de las actuales auto-
ridades, pero también lo es.
Nunca en la historia de la
ciudad se dispuso de re-
cursos como en este mo-
mento para semaforizar e
iluminar la ciudad. Si bien la
semaforización se hace por
medio de sistema led -que
requiere de una mínima
energía para funcionar, en
comparación con los sis-
temas que usan lámparas-,
no se calculó que existe hoy
en el país y se puede utilizar
la misma tecnología con
apoyo de energía solar, como
hay en distintas localidades

del país, instalada por la
empresa Señal Argentina.

No es menos patético
advertir que Tránsito no está
preparado para atender una
emergencia de esta mag-
nitud. No hay planes de
contingencia y el personal no
posee la vestimenta ni los
elementos necesarios para
actuar en una emergencia
como la que atravesamos. Si
los agentes de tránsito
hubieran intentado hacer algo
por vocación en esta coyun-
tura, estaríamos, casi segur-
amente, frente al relato de
una tragedia.

Es falta de idoneidad optar
por una tecnología parcial-
mente moderna -la que pro-
vee SUTEC- pero que está
muy lejos de la que hoy está
en el mercado, como por
ejemplo la que provee Señal

Argentina, con el desarrollo
del primer semáforo solar,
instalado y en funcionamiento
desde diciembre de 2008. Su
diseño es netamente na-
cional; sus componentes
lumínicos están basados en
leds (diodo emisor de luz) que
no generan contami-nantes,
reducen en un 90% el con-
sumo de energía y son de
larga durabilidad (70.000
horas). Asimismo, el equipo
controlador inalámbrico BM
416S (creado para bajas
tensiones) posee las mis-mas
prestaciones que su antece-
sor, el BM 416 inalámbrico. Y
su costo es similar al de los
semáforos convencionales.

Hay cómo hacer las cosas
bien. Lo que no hay es la
inteligencia necesaria o la
voluntad para aplicarlas a las
políticas públicas.
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SOBRE LAS FALSAS “SOLUCIONES”
(LOS 21 MINIGENERADORES)

Fm 99.9 - “Noticias y
protagonistas” - José Luis
Jacobo –
Jueves 5 de mayo de 2011 –
07:34 hs.

Pascual (Barrio Belgrano):
Buen día, José Luis, Pascual le
habla. Bueno, acá continúa la
problemática de los
generadores, antes de ayer, en
horas de la mañana, por una
interrupción que hubo en la
Central de Necochea, metieron
todos los motores en marcha.
De más  está decir  que a 100,
200 metros de distancia a la
redonda era  impresionante el
humo y el ruido que esto
causaba. El problema es que
esta gente no tiene ninguna
vista de poner algún medio de
que anule esta contaminación
que está transmitiendo al medio
ambiente, como en otros
países. Además, estos motores
a combustión interna, quedaron
fuera de lugar en funciona-
miento, ahora se usan turbinas.
Pero ahí los 21 generadores.
Ud. imagínese que cada motor
tiene cerca de  1000 caballos
de fuerza, 4 colectivos tienen
más o menos esa misma
potencia y a Ud le instalan, a
100 metros de su casa 84
colectivos, funcionando  simul-
táneamente, con emisión de
gases•c siempre acá los gases
se  distribuyen en todo el barrio
por que los  motores son es-
táticos, no son vehículos que
circulan. El problema es grave.
Hay gente con patologías. No
he visto ningún funcionario de
Medio Ambiente Municipal que
venga a verificar qué se instaló
acá, en el barrio. Esto está
abandonado a la buena de Dios
y esta gente, no sé qué
funcionario es que  instaló  esos
21 generadores, estaba   tran-
quilo, en su casa, mientras
nosotros acá estamos todos
tosiendo, con  problemas en la
garganta y no podés dormir  a
la noche por el ruido que hacen.
Bueno, no sé más que  decir,
sino que protestar, gracias.

Fm 99.9 - “Noticias y
protagonistas” - José Luis
Jacobo – Viernes 6 de mayo
de 2011 – 07:55 hs.
(Diálogo con el Concejal
Carlos Katz y un oyente.)

Pascual (Barrio Belgrano):
Bueno,  acá en el Barrio General
Belgrano  se han instalado•c
son 21 generadores que son
accionados todos a motor a
diésel de 1.200 caballos de
fuerza cada uno, están
consumiendo  cerca de  500
litros de gasoil por hora. Están

instalados en el predio que está
en la calle San Salvador y
Avenida Carlos Gardel, donde
funcionaba antes  la ex ESEBA,
que ahora compró EDEA, pero
esa parte no. Ahí son 3
hectáreas libres las tierras y 1
hectárea edificada, donde
quedó toda la infraestructura
que estaban los talleres...
Antes de ayer, en horas de la
mañana, estuvieron dos horas
funcionando por que hubo una
interrupción  en uno de los
generadores de Necochea, de
la Central  de Necochea, eso
motivó de que aquí se pusieran
en marcha los 21. Le puedo
decir que  200 metros a la
redonda, toda la gente se quejó,
era irrespirable, porque el gasoil
que están consumiendo emite
óxido de azufre que, en
combinación con el aire, con la
atmósfera, se convierte en
ácido sulfúrico. Esto trae
perturbaciones en el aparato
respiratorio y ya tenemos
patologías en el Barrio Belgrano
de muchas  personas que me
viene a ver a mi, diciéndome
que tienen tos, que tienen dolor
en el pecho y que tienen
dificultad para respirar.
José Luis, esto lo han instalado
de contrabando... Pero no tiene
autorización, ni de Medio
Ambiente de la Provincia de
Buenos Aires, ni de aquí de la
municipalidad. Es decir,
¡vinieron de prepo, bah! (...) Yo
lo he visto, ¿eh?, vinieron hasta
con camiones (...) Ahí vinieron
4 o 5 máquinas sacatierra,
hicieron una montaña de tierra,
de pasto, de mugre, que ahora
está ahí, al lado de la vereda.
Katz, si viene por la calle San
Salvador, yo estoy frente a la
estación, va a ver la montaña
de tierra y mugre que se ha
armado ahí, la gente no puede
transitar ni por la vereda ahora.

Del Concejal Katz:

JLJ: Carlos, le dejamos la
inquietud... sería mportante
que...

Concejal Carlos Katz: Bueno...
ahora, claro, ubico perfecta-
mente el predio, el ex ESEBA,
donde alguna vez se trabajaron
los transformadores con PCB...

JLJ: Claro...

CK: Yo estoy convencido que
si hay una instalación, que sería
un centro de generador de
emergencia, para  emergen-
cias, tiene  que estar habilitado
y tendría que tener un estudio
de impacto ambiental. Eso es
como tener 21 megacolectivos

echándote humo en las
narices, son motores diésel, no
es ni más ni menos que un gran
motor diésel, o 21 en realidad,
andando simultáneamente.
Vamos a hacer un pedido de
informes. No tenga duda•c la
verdad que  ignoraba que EDEA
hubiera usado eso, había
escuchado hablar de cómo no
se había terminado la re-
potenciación de la 9 de Julio,
habían tenido unos equipos
como de emergencia, equipos
menores, pero no sabía dónde
estaban instalados. Así que
muy buen dato. Vamos a hacer
un informe hoy mismo.

JLJ: Si, yo le agradecería, si
fuera factible, por que Ud.
perdóneme, yo el tema de los
informes, la verdad que•c
imagínese, Uds. van a hacer el
informe, lo van a mandar a
EDEA...

CK: Yo hablo por teléfono, no
hago papeles...

JLJ: ..También, el punto sería
interesante en algún momento
que alguien vaya con algún
objeto de medición o algo para
establecer la polución auditiva
y algún elemento científico que
permita determinar si la salud
de las personas está en riesgo
¿no?. Lo que dice Pascual, yo
no sé si el combustible que
utilizan genera azufre o no
genera azufre. No sé si utilizan
combustible (palabra inaudible)
o no, pero 10.500 litros de
combustibles por hora para
hacerlos funcionar, debe
generar, digamos, una cuestión
bastante pesada, ¿no?...

CK: ¡Inocuo no es, seguro!.. Así
que ahí hay que tomar siempre
medidas de mitigación,
obviamente, la ciudad  tiene
que funcionar•c tampoco es
inocuo que yo ande en auto,
pero bueno•c por algo las
tecnologías van poniéndose
cada  vez más inteligentes por
decirlo de algún modo o más
exigentes desde el punto de
vista de la legislación. Lo que
hay que  ver es que eso esté
blanqueado y habilitado. Yo
no•c esto es lo que hay que
preguntar, y no hacer un pedido
de informes  como Ud  dice, que
quedan  los papeles ahí dando
vueltas, hay que hablar con la
gente que corresponda y
después poder informarle a la
gente o ir al lugar con los
Inspectores de Medio Ambiente
de la Municipalidad, pedirles
que vaya.

JLJ:  Sería importante, la

verdad, sería importante.

CK: bueno, yo le agradezco el
dato.

Comentario periodístico:
JLJ: Bueno (...) la verdad que
impresiona, ¿vos sabés lo que
deben ser esos 21 motores
mega diésel tirando juntos?...
pensá lo  que te hace en la oreja
un colectivo de los grandes, de
ruta, cuando se te para en la

vereda y ¡buuuuuuuuh!..., debe
ser ensordecedor, además,
estoy seguro que ni siquiera
tienen  sistemas de escape  con
buenos filtros, ni nada. Pero me
impresiona el consumo, ¿no?...
500 litros  de diésel por hora,
cuando ponen los 21 a andar
son 10.500 litros de com-
bustible por hora. Es un costo
desaforado para generar
energía, literalmente desafo-
rado, ¿no?...

SOBRE EL PROBLEMA
(no cesan los cortes)

FM Brisas – Daniel Temperoni
- 09/05/11 – 07:45 hs.
Oyente: Yo soy una vecina que
vive en el barrio Parque
Palermo. ¿Temperoni, usted
me puede averiguar por qué
motivo cada quince o veinte
días cortan la luz? Cortes de
dos a tres horas como fue el
caso de anoche. 20:15 h se
cortó la luz y regresó 11:00 h
de la noche. Un domingo donde
uno necesita la luz; a toda hora
necesita la luz pero bueno...
¿me podría averiguar esto?
Porque son repetitivos los
cortes. Gracias.

LU6 Radio Atlántica - “La
Mañana con María Delia” -
9/05/11 – 8,37 hs.
OYENTE: Buenos días, María
Delia. Mire, yo le hablo de acá,
del Barrio Dos Marías, Don
Emilio, como se quiera llamar,
porque quiero hacer notar que
en los últimos 20 días hemos
tenido, como mínimo, 6 cortes
de luz que siempre abarcan los
mismos  barrios. El tema es
fuera del apagón general que
ha habido. Anoche se ha
cortado dos veces.

FM Residencias - Pablo Vasco
y Javier Andrada – 09/05/11 –
10:35 hs.
Oyente: Hola, habla Mónica de
Bosque Grande. Quería ver con
quién se puede hablar de los
concejales por los cortes de luz.
En lo que va del mes de abril y
mayo van seis veces que nos
cortan a este barrio y cinco
barrios más. No se puede así,
se queman los módems, los
televisores. Que alguien nos
represente, que alguien dé la
cara con esta empresa de
EDEA que nos deja sin luz cada
dos por tres entre dos y tres
horas. Se baja, queda media
tensión. Es un desastre. Por
favor que alguien haga algo.

Javier Andrada: ... en diversos
barrios de la ciudad existe este
problema, no solo el de cortes
de luz, es constante la baja
tensión. Digamos, hasta aquí el
tema no ha suscitado un debate
más allá de esto que comentan
los oyentes en distintos lugares.
Sierra de los Padres después
de lo que fue el temporal hubo
demasiado tiempo que estu-
vieron sin energía eléctrica.

EN LOS DIARIOS.

Traerán una turbina para incrementar
la producción de la Central 9 de Julio

En la nota realizada por el diario La Capital (viernes 11-05),
José Rigane se refirió a la turbina que Centrales de la
Costa traerá desde la Central San Pedro de Jujuy.
Es un equipo de 25 megavatios que según el secretario
general de Luz y Fuerza “no es más que un parche que va
dilatando la verdadera solución de fondo: la repontenciación
de la Central 9 de Julio”, afirmó. El precio de los equipos
ronda los 2 millones y medio de dólares y si se comienza a
instalar pronto podrá estar lista para mediados o fines de
diciembre.
Por otro lado, Rigane se refirió a la “falta de planificación en
los gastos para traer el combustible que alimenta los equipos
que generan energía en la Central 9 de Julio.” Afirmó que
“más o menos por año arriban al lugar aproximadamente 2.200
camiones que lo llevan. Eso origina que se tenga que gastar
mucho en flete. Tendría que habilitarse, como sucedía hace
unos años el oleoducto que viene del puerto”. Concluyó.

HABLAN LOS OYENTES
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JORNADA DE DEBATE
PARA LA LUCHA

al como estaba previsto,
el sábado 30 de abril se llevó
a cabo el Segundo Plenario
de la CTA Regional Mar del
Plata, Balcarce, Mar Chiquita
en la sede del Sindicato de
Luz y Fuerza de Mar del
Plata. Desde pasadas las
9,30 horas, luego del reparto
de materiales del Congreso
Federal y las Propuestas del
Plenario anterior, comenzó el
encuentro con la bienvenida
del Secretario General de la
CTA Regional, Ángel
D’Amico, quien puso a
consideración del medio
centenar de participantes
formados en rueda la mecá-
nica del encuentro.

De tal manera, el
Secretario Adjunto de la
Regional, compañero Carlos
Díaz, dio lectura a las
Propuestas del Primer Ple-
nario, que fueron seguidas
con interés por los presentes.
Al término de dicha lectura
comenzó una riquísima ronda
de intervenciones y pro-
puestas que abarcó la
mayoría de los puntos
planteados y que se extendió
hasta el medio día.

El debate se fue
desarrollando de la manera
en que cada participante
sintió la necesidad de
intervenir, circulando la
palabra con fluidez y
realimentando la intervención
de los demás participantes.

Así fueron tratándose los
siguientes temas:

Género:
-Trata de mujeres con fines
de explotación sexual,
denuncias y cierre de
prostíbulos (caso de “La
Posada”, clausurada por

movilización de “La Alameda”
- MdP);
-Violencia contra la mujer,
medidas de contención (casa
de protección a la mujer);

Minoridad e Infancia:
-Invitación a sumarse al
Consejo local.

Movimiento obrero:
-Propuestas a militancias de
base de diferentes gremios,
ayudando a su organización
según sus propias decisiones
y criterios.
-Cooperativas truchas.

Movimientos barriales:
-Precarización laboral y
asistencialismo. No que-
remos “Estado benefactor”,
sólo exigimos nuestros
derechos. Reclamo de cupos
de trabajo a intendentes.
Sindicalización en las
organizaciones cooperativas
en el territorio. Ayudar a que
los compañeros vean más
allá del muro del sistema.
Disputar el poder desde cada
barrio.

Educación:
-Fortalecer la Escuela de
promoción y aprendizaje, aún
en medio de su rol actual de
contención social ante la
crisis. Debate amplio sobre
problemática social con los
Movimientos sociales.
-No a la tercerización del
servicio de limpieza en
Consejo Escolar. Nombra-
miento de trabajadores en
planta.

Salud:
-Salud Privatizada Vs. Salud
Pública. Políticas activas
desde el Estado.
-11-12- y 13 de mayo,

Congreso de Salud en Mar
del Plata. Congreso mafioso.
Se redactará documento
denunciando actos de
corrupción en manejo de
fondos. Solicitud de apoyo a
la CTA Regional.

Políticas estatales:
-Promover el debate sobre el
papel del Estado en la
protección de los bienes
naturales (mineros, ener-
géticos, etc).
- Apoyo a la formación de la
Empresa Nacional de Pesca.

Patrimonio Nacional y
Energía:
-Reclamar la Repotenciación
de la Central “9 de Julio” en
el marco de la defensa y
recuperación del Patrimonio
natural y la energía como bien
estratégico.

Previsión social:
-Realizar censo territorial de
jubilados y pensionados.
Tomar conciencia de lo que
va a ocurrir con las futuras
jubilaciones. Derogar las
leyes previsionales de
Menem-Cavallo. No se puede
vivir con $ 40 por día.
Organizar la Marcha nacional
por el 82% móvil. Impulsar el
paro y marcha del 8 de junio,
con la Marcha 1.000 de los
jubilados. Exigir la recu-
peración del Instituto de
Jubilados y Pensionados
(PAMI), su dirección y destino
de fondos.
-Formar la Secretaría de
Previsión de la CTA Regional,
incorporando compañeros de
ANSeS-ATE. Definir nuestro
futuro sistema jubilatorio.
-Pasar de los diagnósticos,
ya conocidos, a la acción
concreta.

Organización regional:
-Reclamo de que se abra la
CTA Regional a cada punto
de la región. Solicitud de
asistencia gremial en todas
las áreas de previsión,
cooperativas, educación,
salud (hospital desbordado).
Capacitar gremialmente a
muchos trabajadores (sean o
no de CTA). Se solicita
Plenario en Balcarce (y otras
ciudades) como intercambio
regional.
-Fortalecernos en la Región.
Conectarnos, conocernos,
sentirnos parte de esta
construcción regional.
- Crecimiento numérico y
orgánico de la CTA regional.
Propuesta de llegar a 5.000
afiliados organizados en la
Regional. ¿Cuántos delega-
dos vamos a promover hasta
fin de año en la región?

Organización de los
Artesanos:
-Se solicitan talleres de
capacitación en oficios, pero
con salida laboral, para
trabajadores desocupados.
Se requiere lugares de
exposición y venta de lo
producido.

PROPUESTAS
Ante la cantidad de
propuestas realizadas por
diferentes participantes, el
Secretario Adjunto de la CTA
Regional, compañero Carlos
Díaz, las sintetizó.

-11-12- y 13 de mayo,
Congreso de Salud en Mar
del Plata.
-13 de mayo – 11 hs.,
Jornada Nacional de
Reclamo ante el PAMI, para
exigir su recuperación por
parte de los jubilados y

trabajadores.
-28 de mayo: inicio de la
Marcha de los Chicos del
Pueblo. La Coordinadora
Nacional de Jubilados y
Pensionados acompañará
esa marcha desde su inicio
hasta la Plaza de Mayo.
-Construir el Paro con
Movilización del 8 de junio,
en coincidencia con la llegada
a Plaza de Mayo de la
Marcha de los Chicos del
Pueblo y la Marcha 1.000 de
los trabajadores Jubilados.
-Meses de mayo y junio:
Asambleas en barrios y
gremios, por condiciones de
vida y trabajo, disputando el
poder en cada lugar.

CIERRE DEL PLENARIO

Por su parte, el Secretario
General de la CTA Regional
Mar del Plata-Balcarce-Mar
Chiquita, compañero Ángel
D’Amico, hizo referencia al
único tema que había
quedado fuera del temario: la
situación de los militantes
detenidos y la atención y
defensa de sus derechos por
parte de la CTA.
También hizo alusión a la
situación de los compañeros
desocupados que realizan
una tarea social, reclamando
que la municipalidad se haga
cargo de la diferencia entre
el subsidio y el salario
mínimo.

Luego de agradecer la
participación de los
presentes, el dirigente
regional dio por finalizada la
sesión del Segundo Plenario,
invitando a participar del acto
recordatorio del Día del
Trabajador, en memoria de
los Mártires de Chicago.

1ro de Mayo. CTA Regional General Pueyrredon, Balcarce, Mar Chiquita.

T
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1ro de Mayo
Día de los

Trabajadores.

El compañero José
Rigane, Secretario Adjunto
de la CTA Nacional, hizo
referencia al Día de los
Trabajadores y a sus inicios
históricos. Destacó los
cambios que sufrió ese día
a través de los aconteci-
mientos políticos: “Era un
día de lucha, para los
trabajadores de Chicago”,
(...) “se convirtió en un día
de Fiesta, con el adveni-
miento del peronismo”, (...)
“y ayer se habló de un día
de agradecimiento y refle-
xión, bajo el kirchnerismo”,
afirmando que, con esos
cambios, “se trata es ocultar
el conflicto de clase”.

Amplió el concepto,
anticipando: “las informa-
ciones anuncian que el
lunes se reúne la CGT, los
empresarios y el Gobierno,
por el Pacto Social”, afir-
mando que, ante esa rea-
lidad, “hay poco para fes-
tejar”.

Ensayando una compa-
ración de situaciones, afirmó
que “en Chicago, la clase
obrera luchaba por dere-
chos”, mientras “la clase
obrera de hoy en la Argen-
tina es heterogénea”, pre-
cisando que “sólo el 30%

tiene trabajo registrado, el
40% son contratados y en
negro” señalando la exis-
tencia de “un alto porcentaje
de trabajadores que acce-
dieron al monotributo” como
forma de auto defensa ante
la desprotección del siste-
ma. Refirió que “de 16 a 17
millones de trabajadores,
más del 80 por ciento no
están representados por
nadie”, reafirmando el obje-
tivo de la CTA de llegar a
100.000 delegados en todo
el país.

En seguida dijo que los
europeos, en medio de su
crisis de desocupación,
“miran hacia Argentina por-
que ellos no habían vivido
antes esa situación”, afir-
mando que “miran a la CTA
como organización de nuevo
tipo, representante de tra-
bajadores, en blanco o no, y
aún de los desocupados”.

Más tarde reflexionó que,
en la Argentina, “de libertad
y democracia, nada”, afir-
mando que “el grupo
empresario, la CGT y el Go-
bierno” buscan “oponerse a
la organización sindical
independiente”. A renglón
seguido aseveró que en el
país “existe el despido legal

José Rigane.

“SE OCULTA EL CONFLICTO DE CLASE”

La compañera Julia María
Serraillet, de SUTEBA, hizo
referencia a la lucha del
gremio del pescado, recor-
dando que “hacía muchos
años que no lo veíamos”,
para luego afirmar que “la
crisis se descarga sobre los
trabajadores con inflación y
convenios a la baja”.
En referencia a los actos
programados por otras co-
rrientes sindicales, planteó
que el de la CGT fue “para
presionar por cargos polí-
ticos electorales”, reiterando
que “el de Yasky será igual”.

ENTRE LO POSIBLE Y LO
NECESARIO

Al término del acto público,
los presentes fueron invi-
tados a saborear empana-
das preparadas por inte-
grantes de los movi-
mientos territoriales. Una

En uso de la palabra, el
compañero Héctor Arozare-
na, de la Mesa Coordinadora
de Jubilados y Pensionados
de la CTA, recordó que los
Mártires de Chicago “reivin-
dicaban los derechos de los
trabajadores” y que el 1ro de
Mayo era “un día de lucha
por intereses de clase”.
Polemizando con afirmacio-
nes de festejo, afirmó que
“hoy no tenemos nada que
festejar. El festejo es para los
que vacían las organizacio-
nes obreras de su contenido
de clase”.
Reivindicó el objetivo de
“recuperar el Instituto Na-
cional de Seguridad Social
para Jubilados y Pensiona-
dos, que hoy parece haber
desaparecido, ya que sólo
se habla del PAMI, que es
apenas una parte” del mis-
mo, “dedicada a la Atención
Médica Integral”.

Recordó que “hace 41 años
una inmensa movilización de
la Mesa Coordinadora Na-
cional de Jubilados y Pen-

Héctor Arozarena.

RECUPERAR NUESTRA
OBRA SOCIAL

sionados de la República
Argentina impuso la for-
mación del Instituto a un
ministro de la dictadura”,
memorando que “la Ley
19.032, de creación del Ins-
tituto, establecía claramente
que su dirección estaría
compuesta por ocho jubi-
lados, ocho trabajadores y
sólo un representante del
gobierno”. Finalizando, afir-
mó que “a más de 30 años
de intervención guberna-
mental ilegal, que aún se
mantiene, la marcha del 8 de
junio se hace para recupe-
rarlo”.

LUCIMIENTO DE LOS TERRITORIALES
verdadera competencia
de sabores para redon-
dear, en un ambiente de
camaradería, una fruc-
tífera jornada de debate.

Finalmente, diferenció que
“no luchamos por lo posible,
sino por lo necesario”.

sin causa”, preguntándose
“¿cómo vamos a repartir ga-
nancias?” en esa situación,
afirmando “solidaridad,
¡cero!” ya que “el Estado es
el primer empleador en
negro”.

Dijo luego que “el camino
de la clase obrera no debe
pasar por inclinarse ante el
gobierno. El camino es la in-
dependencia”, oponiéndose
luego a la intervención del
gobierno en los sindicatos,
preguntándose “¿de qué
democracia hablamos?”, por
la intromisión gubernamen-
tal en el sindicato de petro-
leros de Santa Cruz.

Finalmente, llamó a “con-
vencernos del papel que te-
nemos que jugar”, reivindi-
cando “la unidad obrero-
estudiantil” y convocando al
paro del 8 de junio “sintiendo
el orgullo de ser trabaja-
dores” afirmando que ello
“no es una cuestión menor”.

El dirigente finalizó ase-
verando que “así como la
noche no puede detener el
amanecer, tampoco nadie
detendrá nuestros sueños,
si sabemos luchar por ellos”.

(Texto completo: solicitar en
Secretaría de Prensa.)

INTERVENCIONES DEL ACTO PÚBLICO

Julia María Serraillet.
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LA OIT RESPALDA
A LA FeTERA

Buenos Aires, 11 de Mayo de
2011.

Con fecha 27 de abril de
2011, la Directora Adjunta del
Departamento de Normas
Internacionales del Trabajo,
Responsable de la Libertad
Sindical de la OIT, Karen Curtis,
ha notificado al Secretario
General de la FeTERA,
compañero José Rigane, que
“se ha recibido comunica-
ción de abril de 2011, denun-
ciando que su organización
inició en el año 2000 el
trámite de solicitud de Per-
sonería Gremial y aunque
cumplió con los requeri-
mientos de la autoridad
administrativa, esta no se ha
pronunciado al respecto.

A este respecto deseo
informarle que la OIT ha
intervenido ante el gobierno
de Argentina y que le
mantendré al corriente de
toda la respuesta que reciba.”

Esta notificación, confirma
el interés de la OIT por lograr
un escenario de libertad
sindical que el gobierno
argentino se empeña en
negarle a la FeTERA y a más
de 2.500 organizaciones
sindicales.

El pedido de intervención de
la OIT, se realizó el pasado 14
de abril, mediante una nota
firmada por Pablo Micheli,
Secretario General de la CTA y
José Rigane, Secretario
General de FeTERA, donde se
manifestaba que “venimos a
solicitar su intervención ante
el gobierno argentino a los
fines de que este indique
cuales son las razones por las
que, agotados todos los
plazos legales, el Ministro de
Trabajo de la Nación no ha
otorgado, en violación tanto
al Convenio núm. 87 como de
la propia normativa local, la
personería gremial de nuestra
Federación”.

Previamente el 4 de abril, el
Ministro de Trabajo de la
Nación, Carlos Tomada, había
recibido una Carta Documento,
enviada por la FeTERA, donde
se expresaba que “la orga-
nización que represento ha
cumplimentado todos y cada
uno de los requisitos que las
normas legales y adminis-
trativas en la materia exigen
para su implementación.
Como surge de las cons-
tancias de autos el ámbito de
actuación personal y te-
rritorial se encuentra debi-
damente acreditados; asi-
mismo, no existe colisión
entre los ámbitos pretendidos
por FeTERA y las organi-
zaciones, que en cum-
plimiento del art. 28 de la ley

23.551, corriera vista la
Dirección Nacional, sin que
ninguna de ellas hubiere
efectuado manifestación
alguna.

Nuestro derecho no es
otro que el principio de
Libertad Sindical consagrado
en los Convenios 87 y 98 de
la Organización Internacional
del Trabajo (OIT) así como
también en diversos pro-
nunciamientos del Comité de
Libertad Sindical del Consejo
de Administración de dicho
organismo, con el objeto que
los trabajadores de la Energía
de la República Argentina
puedan defender sus de-
rechos a través de una
entidad como la F.e.T.E.R.A.
que ha demostrado desde su
existencia un compromiso
inclaudicable con el destino
de los compañeros vincula-
dos a las actividades que
representa.”.

Para finalmente expresarle
que “Ud. como miembro del
Poder Ejecutivo de la Nación,
tiene todo el derecho de
ejercer su mandato en base a
actos de mérito, oportunidad
y conveniencia, pero si
soluciones de legítimo
reclamo como la presente
son negadas sistemática-
mente sin razón alguna al
cabo de tantos años y, a la
vez, son atendidos solíci-
tamente otros asuntos
semejantes, que no superan
el trajín de un mero trámite;
Señor, eso no es otra cosa
que DISCRIMINACIÓN
POLÍTICA, objeto de un
“poder de príncipe”, extraño
en un estado de derecho
democrático con justicia
social, el cual queremos
construir entre todos con
igualdad de oportunidades y
respeto por las libertades
colectivas”.

La Federación de Trabaja-
dores de la Energía de la
República Argentina FeTERA,
está dando un paso importante
en materia de lucha por la
libertad sindical en Argentina y
avanza en el reconocimiento de
una representación que se ha
consolidado a través de 15
años de lucha permanente y 11
congresos nacionales, donde
año a año, los trabajadores de
las distintas ramas de la
energía se dan cita para
compartir sus experiencias y
confirmar la voluntad de dar
legitimidad a la organización
sindical que no transó con las
multinacionales ni con el
modelo de entrega y saqueo de
los recursos naturales y
energéticos imperante en
nuestro país.

CONVCONVCONVCONVCONVOCAOCAOCAOCAOCATTTTTORIA ORIA ORIA ORIA ORIA AL XI CONGRESO NAL XI CONGRESO NAL XI CONGRESO NAL XI CONGRESO NAL XI CONGRESO NAAAAACIONCIONCIONCIONCIONALALALALAL
ORDINORDINORDINORDINORDINARIO DE FARIO DE FARIO DE FARIO DE FARIO DE FeTERAeTERAeTERAeTERAeTERA

La Mesa Directiva de la Federación de Trabajadores de la Energía de la República
Argentina (Fe.T.E.R.A), de acuerdo a sus atribuciones contenidas en los artículos 9, 18
inciso I) y concordantes del Estatuto Gremial, convoca al XI CONGRESO NACIONAL
ORDINARIO de la Organización, a llevarse a cabo el día 17 de junio de 2011, a partir de
las 09:00 hs en la sede del Sindicato Luz y Fuerza Mar del Plata, calle 25 de Mayo
4115, Mar del Plata. Los compañeros Delegados Congresales deberán acreditar sus
condiciones de tales en los términos y condiciones establecidos por el art. 6 de la Carta
Interna.
El Congreso Ordinario tendrá por objeto el tratamiento del siguiente:

Orden del Día

1.  Designación de una Comisión de Poderes de tres (3) integrantes.
2.  Designación de dos (2) Delegados Congresales para firmar el acta.
3.  Consideración de la Memoria y Balance del ejercicio cerrado el 31 de diciembre de
2010.
4.  Informes de los Delegados de las Entidades Sindicales.

Se deja constancia que el quórum del Congreso se ajustará a lo dispuesto en el art.
12 del Estatuto Gremial.

Buenos Aires, 6 de abril de 2011.

p/ Mesa Directiva de la Federación de Trabajadores de la Energía
de la República Argentina

              Gabriel Martínez                              José Rigane
                 Sec. de Organización                          Sec. General

CONVCONVCONVCONVCONVOCAOCAOCAOCAOCATTTTTORIA ORIA ORIA ORIA ORIA AL XII CONGRESO NAL XII CONGRESO NAL XII CONGRESO NAL XII CONGRESO NAL XII CONGRESO NAAAAACIONCIONCIONCIONCIONALALALALAL
EXTRAEXTRAEXTRAEXTRAEXTRAORDINORDINORDINORDINORDINARIO DE FARIO DE FARIO DE FARIO DE FARIO DE FeTERAeTERAeTERAeTERAeTERA

La Mesa Directiva de la Federación de Trabajadores de la Energía de la República
Argentina (Fe.T.E.R.A), de acuerdo a sus atribuciones contenidas en los artículos 9, 18
inciso I) y concordantes del Estatuto Gremial, convoca al XII CONGRESO NACIONAL
EXTRAORDINARIO de la Organización, a llevarse a cabo el día 17 de junio de 2011, a
partir de las 15:00 hs en la sede del Sindicato Luz y Fuerza Mar del Plata, calle 25 de
Mayo 4115, Mar del Plata. Los Delegados Congresales deberán acreditar sus condiciones
de tales en los términos y condiciones establecidas por el art. 6 de la carta interna.
El Congreso Extraordinario tendrá por objeto el tratamiento del siguiente:

Orden del Día

1.   Designación de una Comisión de Poderes de tres (3) integrantes.
2.   Designación de dos (2) Delegados Congresales para firmar el acta.
3.   Consideración de los pedidos de afiliación.
4.   Elección de una Junta Electoral de acuerdo al art. 37 del Estatuto Social.
5.   Aporte por cuota sindical de los gremios de base adheridos. Fijación
y pautas para su establecimiento.
6.   Movimiento  Obrero. La CTA de masas y la FeTERA.
7.   Democracia y Libertad Sindical. Política Gremial. Personería Gremial de la FeTERA
8.   Nuestra Política Energética. Medio Ambiente. Cambio Climático.
9.   Jubilados de la Energía: Movilidad.

Se deja constancia que el quórum del Congreso se ajustará a lo dispuesto en el art. 12
del Estatuto Gremial.

Buenos Aires, 6 de abril de 2011.

p/ Mesa Directiva de la Federación de Trabajadores de la Energía
de la República Argentina

                      Gabriel Martínez                                  José Rigane
                    Sec. de Organización                             Sec. General

CONVOCATORIAS
A Congresos Nacionales de FeTERA

CONVOCATORIAS
A Congresos Nacionales de FeTERA
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La CTA inauguró su
..nueva
..casa

(Agencia CTA.)  El viernes 6
de mayo Pablo Micheli dio la
bienvenida a la “Casa de los
luchadores populares”. El
Secretario General de la
CTA fue el único orador de
un breve acto que se realizó
en la inauguración de la
casa de Lima al 600 donde
recordó que la decisión de
la mudanza se tomó en el
último Congreso Nacional
Federal de la CTA que
deliberó en Mar del Plata el
23 y 24 de marzo con la
presencia de 10 mil dele-
gados.

“Esta sede tiene las
puertas abiertas para los
luchadores que quieren
cambiar la realidad social de
nuestro país”, dijo Micheli.
Agregó que: “En esta nueva
etapa hay que reforzar la
organización de los traba-
jadores, tenemos que ter-
minar con el unicato sindical,
el pueblo argentino reclama
otra forma de hacer política,
otra forma de hacer práctica
social y sindical, ya no hay
más lugar para un modelo
único, partido único, ni
sindicato único”.

Micheli también se refirió
al “diálogo social” al que
está convocando la presi-
dente Cristina Fernández.
“Eso, más que un diálogo es
un monólogo, convoca a los
que le van a decir lo que ella
quiere escuchar, le van a
decir que los chicos son
felices, que tienen salud y
educación, que no pasa
nada en este país y que
estamos todos bien, por eso
no nos convoca a nosotros”,

disparó.
“Por eso desde la CTA

vamos a seguir trabajando
para el paro y movilización
nacional del próximo 8 de
junio donde le vamos a decir
a la Presidente, que parece
que no nos quiere escuchar,
que no queremos que se
muera ningún chico más en
nuestro país, que queremos
el 82% móvil para nuestros
jubilados, que queremos la

Personaría Gremial para
nuestra Central y trabajo
digno para todos y todas las
trabajadoras de Argentina”.

Micheli remarcó que la
inauguración de la nueva
sede de la CTA se da en un
escenario de alta conflicti-
vidad social en todo el país,
“y por lo tanto, qué mejor
escenario que la lucha para
inaugurar la nueva casa de
la CTA, con corazón abierto

y disposición a la lucha”,
subrayó.

En el mismo sentido,
Micheli recordó que se está
debatiendo quién será la
representación de la Central
ante la Asamblea Anual de
la OIT que se llevará a cabo
en junio en Ginebra, Suiza.
“Hoy Yasky y el Gobierno no
reconocen que el año pa-
sado los trabajadores vota-
ron una nueva conducción

de la CTA, pero la OIT me
envió una carta firmada por
Karen Curtis, que es la
Directora Adjunta del
Departamento de Normas
Internacionales de la OIT y
responsable de Libertad
Sindical, donde, en nombre
del Director General de la
OIT, Juan Somavia, dice que
va a reconocer la delegación
que nosotros designemos
porque la OIT entiende que
hasta tanto la Justicia no se
expida, la dirección de la
Central es la que nosotros
encabezamos”.

Y añadió: “Mientras tanto,
nosotros vamos a seguir
bregando por el paro
nacional del 8 de junio en el
camino de la CTA de los 4
millones de afil iados”,
culminó Pablo Micheli, para
luego comenzar el brindis de
inauguración.

Estuvieron presentes,
entre otros, los miembros de
la Comisión Ejecutiva Na-
cional, organizaciones so-
ciales, territoriales, cultu-
rales y de Derechos Hu-
manos, como las Madres de
Plaza de Mayo-Línea Fun-
dadora, la Liga Argentina por
los Derechos del Hombre,
en tanto que llegaron sa-
ludos de Adolfo Pérez
Esquivel y de sindicatos de
todo el país. Asistieron los
legisladores de la ciudad de
Buenos Aires Fabio Basteiro
y Laura García Tuñon y los
diputados nacionales Gra-
ciela Iturrazpe, Liliana Pa-
rada, Jorge Cardelli, y
Claudio Lozano.

Nuevo Convenio.
MÉDICA NUTRICIONISTA
Ponemos en conocimiento de nuestros compañeros/as que a

partir del mes de mayo de 2011 rige el Convenio firmado con la
Dra. María Anahí Caballi, diplomada en Nutrición.

Modalidad de atención: Bono de Consulta del FOSOLYF.
Coseguro: $ 5.-
Consultorio: Alberti 3037 - Mar del Plata.
Teléfono: 494-2416

Recordamos que los Bonos de Consulta deben retirarse en la sede del
Fo.So.L.y F. , en horario de 8 a 19 horas, 1er Piso.

Los mismos son personalizados.

CLÍNICA DE OJOS
“Santa Lucía”

Recordamos a todos los compañeros/as que se encuentra vigente
el Convenio de Atención Médica con la mencionada Clínica

donde pueden concurrir a atenderse con cualquiera de los
oftalmólogos que atienden.

Modalidad de atención: Bono de Consulta del FOSOLYF.
Coseguro: $ 5.-
Estudios oftalmológicos: Cubre 50%. Autorización previa.
Consultorio: Jujuy 1466 - Mar del Plata.
Teléfono: 474-8686 / 493-2798

Recordamos que los Bonos de Consulta deben retirarse en la sede del
Fo.So.L.y F. , en horario de 8 a 19 horas, 1er Piso.

Los mismos son personalizados.

Fo.So.L.yF.Fo.So.L.yF.

Nueva etapa en la Central.
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Hacia el Paro y Movilización del 8 de junio.

¡Basta de
impunidad
para el
crimen del
hambre!

Este 8 de junio, las
columnas de la Central
de Trabajadores de la
Argentina, llegarán
nuevamente a Plaza de
Mayo junto al
Movimiento Nacional
de los Chicos del
Pueblo y los jubilados,
con dos consignas que
denuncian el reparto
desigual de la riqueza:
“El hambre es un
crimen” y “82 por
ciento móvil para todas
las jubilaciones”.

La medida, que será
acompañada de un paro
nacional, fue decidida en el
Congreso Nacional Federal
de Mar del Plata y servirá para
denunciar que junto a una
Argentina opulenta, expor-
tadora de alimentos, donde
los que más tienen aumentan
cada día sus ganancias, hay
otra negada que no deja de
organizarse y dar pelea,
donde 25 niños mueren
diariamente asesinados por la
pobreza y la indiferencia
cómplice; y donde los
ancianos terminan sus días
privados de la jubilación que
les corresponde para vivir
dignamente. Se trata de
ponerle un piso a la
construcción de una Nueva
Argentina. No puede haber
más impunidad para el crimen
de hambre.

Laura Taffettani, del
Movimiento de los Chicos del
Pueblo y secretaria de Actas
de la CTA, recuerda que
“Nosotros siempre dijimos
que detrás de cada chico en
la calle hay un padre
desocupado, por eso la
incorporación del Movimiento
Nacional de los Chicos del
Pueblo a la CTA”.

Fortalecer la seguridad
social.

Lidia Meza, secretaría de
Previsión Social de la Central
explica: “Nos sentimos
burlados por un Gobierno que
nos tira una limosna dos
veces al año. Pretendemos el
respeto por nuestros de-
rechos, que es una jubilación
digna con un 82% móvil
proporcional al sueldo de los
trabajadores activos». Meza
recuerda que «desde el año
2010 estamos levantando
firmas para un proyecto de
Ley Previsional que derogue
la lógica de la capitalización,
sirva al fortalecimiento de la

negro y el fraude laboral.
Nuestra construcción debe
priorizar la actividad privada
porque allí es donde se
genera la riqueza cuya
distribución hay que
garantizar con la organización
popular”.

Por su parte, el secretario
Gremial de la CTA, Daniel
Jorajuría, añade que, a su
juicio, “el Estado tampoco
combate demasiado las
contrataciones irregulares,
porque también las utiliza. Es
una de las razones por las
cuales el Gobierno se niega
a dar personería a la CTA y a
las miles de organizaciones
más. La libertad sindical es la
mejor manera de romper con
la lógica de mucha riqueza
para pocos y pobreza para
muchos”.

Soluciones sociales a
problemas sociales.

Taffettani subrayó que la
solución policial a la exclusión
está ligada a la baja de la
imputabilidad de los menores,
principales víctimas de la
marginación en las barriadas
pobres. “Un problema social
nunca se puede resolver
desde el ámbito penal. El
hombre se hace humano en
condiciones humanas. Des-
ligar la responsabilidad de
una sociedad adulta plan-
teando que el problema lo

generaron los niños y los
jóvenes no resiste ningún
análisis, excepto el de cons-
truir un enemigo falso para
invisibilizar al verdadero”.

“Es claro que para sos-
tener una desigualdad como
la que estamos viviendo,
desde el poder se plantee una
respuesta represiva. Cuando
plantean la baja de impu-
tabilidad nosotros decimos
que el hambre es un crimen,
porque allí radica la raíz del
problema y es desde donde
tenemos que partir”, subraya.

Que paguen los grupos
económicos.

Fernando “Nando” Acosta
aporta que «los niños y los
viejos son una gran deuda
que la tienen que pagar los
grupos económicos bene-
ficiarios del sistema ca-
pitalista, responsables del
hambre y el abandono de
viejos y chicos. Sin dudas, se
asesina con la pobreza y ese
delito que no se castiga tiene
responsables y un solo
objetivo: garantizar las
enormes ganancias de los
empresarios. Por eso se hace
la marcha”.

Acción común, no
sectorial.

Para Jorajuría, “el
significado más grande de la
marcha será que unificará
nuestras organizaciones en
una acción común, no sec-
torial, que tiene que conmover
a nuestra sociedad y hacer
visible las consecuencias
dramáticas que sufren nues-
tros niños y nuestros viejos y
que no muestran los medios
hegemónicos de comunica-
ción”.

Permanencia de la
pobreza.

Acosta reconoce que “si
bien en los últimos tiempos, a
través del trabajo de algunas
organizaciones sociales y la
Asignación Universal por Hijo
se logró mejorar la situación,
se mantiene la fragilidad que
impone la pobreza”. Añade
que lo mismo pasa con los
jubilados, que en un noventa
por ciento de los casos
cobran el haber mínimo.
Muchos trabajadores “no se
quieren jubilar por la miseria
que cobran”.

Políticas universales.
Laura Taffettani del

Movimiento Nacional de los
Chicos del Pueblo, reconoce

el avance que significó la
Asignación Universal por Hijo
pero se refiere a sus límites.
“Fue de algún modo el
reconocimiento de una deuda
pendiente que es la situación
de la gran mayoría de
nuestros niños y jóvenes. En
ese sentido, representa un
avance, fruto de muchos años
de lucha que sostuvimos”.

Pero este avance ha
resultado insuficiente, “por un
lado, en lo que hace a la
medida en sí: su carácter no
universal ha provocado que
una franja importante de niños
quede fuera del beneficio. El
monto establecido no garan-
tiza los insumos básicos para
la crianza. La implementación
del plan requiere de pro-
gramas de atención a la
infancia y a la juventud que no
están siquiera planteados”.

Taffettani no ignora que “el
capitalismo necesita de las
desigualdades para soste-
nerse. Entonces, se hace di-
fícil pensar que pueda
albergar una propuesta
humanizadora. Pero en
nuestro país, que puede
alimentar a 400 millones de
personas, existe la po-
sibilidad, aún dentro de este
sistema, de acabar con el
hambre. Es cuestión de tomar
la decisión política”.

Preparativos para la
Marcha.

Peril lo explica que
“estamos planificando con los
secretarios provinciales y
regionales el paso de la
Marcha que partirá desde
Iguazú el 30 de mayo para
llegar el 8 de junio a Buenos
Aires”.

“Pronto –adelantó Laura
Taffetani- los compañeros
estarán viajando para
comenzar a trazar el recorrido
que unirá Misiones con
Buenos Aires, por un país
justo por el que la CTA está
dispuesta a luchar”

A su turno, Lidia Meza,
secretaria de Previsión Social
de la Central cuenta que
«estamos trabajando con
entusiasmo en la orga-
nización de la marcha, parte
de jubilados la acompañarán
desde Misiones junto a los
Chicos del Pueblo para llegar
el 8 de junio al Congreso
Nacional y unificar la protesta,
para que el Gobierno se dé
por enterado que «el hambre
es un crimen» y los jubilados
merecemos y reclamamos el
82% móvil».

seguridad social, establezca
el 82% móvil y asegure la
participación de las jubilados
en la conducción del Instituto
Nacional de Previsión”.

Necesidades populares
insatisfechas.

Darío Perillo, secretario de
Organización de la CTA,
señala que “la regresividad de
la distribución del ingreso, el
saqueo de nuestros recursos
naturales por los monopolios
imperialistas, la concentración
y extranjerización de la tierra,
la brutal estafa de la deuda
externa, son las principales
causas que originan las
necesidades populares
insatisfechas. La decisión de
condenar el genocidio del
hambre en nuestros niños y
viejos resume y potencia el
paro nacional con movi-
lizaciones y 100 cortes de ruta
del próximo 8 de junio”.

Las “razones” de la
precariedad.

Darío Perillo evalúa que
«estamos viviendo una etapa
que si bien ha sido de cre-
cimiento económico, lo es
también de precarización y
tercerización laboral. Los
trabajadores van quedando
cada vez más afuera de los
sistemas de protección social.
El núcleo de la lucha tiene que
terminar con el trabajo en

Párrafos del artículo publicado en el Periódico de la CTA N° 75,
correspondiente al mes de abril de 2011.
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Hacia el Paro y Movilización del 8 de junio.

Micheli: “Para que la medida sea
contundente hay que recorrer el país”

Buenos Aires, 18 de abril
de 2011.

Al abrir la reunión de la
Mesa Nacional de la CTA, el
secretario General de la
CTA, Pablo Micheli, sostuvo
que “vamos a recorrer con
los integrantes de la con-
ducción nacional de la
Central todas las provincias
para participar de las
asambleas que se llevarán
a cabo en las principales
ciudades y discutir de cara
a los compañeros la impor-
tancia de la jornada nacional
de protesta que dispuso el
Congreso de Mar del Plata
para el 8 de junio”.

Añadió: “No se puede
pensar en hacer un paro de
esta magnitud hablando por
teléfono desde Buenos
Aires. Para que sea con-
tundente hay que ir a re-
correr el país y estar en tres
o cuatro asambleas por

provincia para ir constru-
yendo esta jornada”.

“Es muy importante -
subrayó- comprender que
tenemos que convocar a
todos los trabajadores a
participar activamente de
este paro y movilización que
tiene como objetivo funda-
mental hacer visibles a los
dos sectores más vulnera-
bles de la sociedad: nues-
tros pibes y nuestros viejos”.

A renglón seguido, Mi-
cheli indicó que “vamos a
iniciar el proceso de elección
de los 100 mil delegados de
la CTA, delegados para
militar un camino de libe-
ración, para poner patas
para arriba el actual estado
de cosas y construir un país
para todos. Los trabajadores
queremos ser protagonistas
de este tiempo, artífices de
nuestro destino, la cabeza
de un Movimiento Político,

Social y Cultural de Li-
beración. No vamos a ser
furgón de cola de ningún
gobierno, de ningún partido
ni grupo económico”.

En su exposición, Micheli
señaló que estos principios
fundacionales de la Central
“hay que expresarlos en la
construcción cotidiana en
cada espacio, en cada lugar
de trabajo, en el territorio. No
estamos eligiendo delega-
dos para que tengan poder
personal o para acomodar
gente. Estos delegados de la
CTA van a ser elegidos para
dar vuelta la tortilla en la
Argentina. Será un salto
cuantitativo y cualitativo que
permita una relación dia-
léctica entre la conducción
y las bases. No hay Central
de millones sin los 100 mil
nuevos delegados”, enfa-
tizó.

Cabe consignar que el 30

de mayo partirá desde Igua-
zú, Misiones, la marcha que
protagonizará la CTA a
trávés del protagonismo del
Movimiento Nacional de los
Chicos del Pueblo y las or-
ganizaciones de jubilados
que militan en la Central, en
un episodio inédito, que
tiene estatura de epopeya al
juntar en un solo puño la
voluntad de lucha de las
organizaciones de la niñez
y la de los jubilados y pen-
sionados para poner sobre
el tapete de la discusión el
tema del hambre, la mar-
ginalidad, la exclusión so-
cial, la pobreza.

La marcha desembocará
el 8 de junio a la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires
donde se realizará un acto
frente al Congreso de la
Nación en lo que constituye
la Marcha número mil de los
jubilados reclamando por el

82 por ciento móvil y,
posteriormente, movilizarse
hasta la Plaza de Mayo, en
el marco del paro y movi-
lización nacional donde se
cortarán cien rutas de
Usuhaia a La Quiaca.

Solidaridad con los
trabajadores de Santa
Cruz

En un momento de las
deliberaciones un grupo de
dirigentes, encabezado por
Micheli, se dirigió a la Casa
de Santa Cruz en la Capital
Federal para participar de la
concentración y acto que se
realizó en repudio a la
agresión sufrida por los
trabajadores estatales y
docentes de esa provincia a
manos de una patota de la
UOCRA que contó con
protección del Gobierno
provincial.

JOSÉ RIGANE, SECRETARIO ADJUNTO DE LA CTA
NACIONAL, RECORRE VARIAS PROVINCIAS

Esquel, Epuyén y Lago Puelo. 13 de Mayo. / José Rigane y José Luis Ronconi,
(CTA nacional), junto a Edgardo Hompanera (CTA Reg.Trelew-Rawson),
continuaron su recorrido por todo Chubut, en este caso, la Comarca Andina.
Se realizó una asamblea en el Parque Nacional Lago Puelo con compañeros de
ATE. También se charló con campesinos en conflicto en la localidad de El Hoyo y
con trabajadores municipiales en negociación convencional.

Trelew / Rawson. 12/05/2011  | Para explicar los términos de la movilización y
paro que tendrá lugar el próximo 8 de junio, estuvo en Trelew reunido con los
gremios que responden a la central, el secretario adjunto a nivel nacional, José
Rigane.
Con la asistencia de representantes de distintos gremios de la zona, adheridos a
la CTA, su anfitrión, el secretario general Sergio Charles, presentó al dirigente
nacional en la sede de los prestadores médicos.

Santa Rosa La Pampa. 21-05-2011.El compañero José Rigane, participó el jueves
19 de un plenario en General Pico, el viernes 20 en General Acha y el sábado 21
en Santa Rosa para discutir la modalidad del paro nacional del 8 de junio.
La asamblea de Santa Rosa, contó con la presencia de unos cincuenta militantes
de CTA, del MTL, estudiantes, trabajadores de la CoopePLUS (del relleno
sanitario) y de ATE. Rigane pidió “llegar al 8 de junio con toda la fortaleza, con
toda la decisión y convicción de que la Argentina que transitamos no es la que
nos quieren decir desde el discurso oficial ni tampoco de aquellos que impulsan
el pacto social en el mejor de los mundos”. Manifestó su indignación por
trabajadores no reconocidos en Toay y denunció que “muchísimos trabajadores
precarizados en General Acha  no tienen trabajo estable” señalando al Estado
como “el primero en dar trabajo inestable”. Señaló que “La CTA convoca a hacerse
cargo del conflicto social” y llamó a “romper el cerco informativo” e instó a mostrar
la “otra realidad, la del hambre, del trabajo en negro, nuestros viejos desplazados
y empobrecidos”. Se convocó a concentrar el 8 de junio en la Plaza San Martín.
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Buenos Aires, 21 de Abril del
2011. El Director General de la
Organización Internacional del
Trabajo, junto con Karen Curtis,
Directora Adjunta del Departamento
de Normas Internacionales del
Trabajo y Responsable de la Libertad
Sindical del organismo internacional,
informó que han intervenido ante el
Gobierno Nacional por considerar un
acto de injerencia del mismo que el
Ministerio de Trabajo haya hecho
llegar al despacho de Hugo Yaski los
formularios e instrucciones a fin de
proponer a los representantes que
concurrirán a la Conferencia
Internacional del Trabajo en Junio
del corriente año y no a quienes
fueron proclamados como
autoridades por la Junta Electoral
Nacional de la CTA.

Dado que la CTA afirma que la
única representación válida es la
proclamada por la Junta Electoral
Nacional de su organización, en
tanto y en cuanto la resolución de
su proclamación solo podrá ser
revertida mediante sentencia judicial
firme.

Por último, la CTA recuerda que
a este respecto el Cómite de Libertad
Sindical de la OIT subrayó que a fin
de evitar el peligro de menoscabar
seriamente el derecho de los
trabajadores a elegir a sus
representantes con plena libertad,
las quejas por las que se impugna
el resultado de las elecciones
presentadas ante los tribunales del
trabajo por una autoridad
administrativa, no deberían tener por
efecto la suspensión de la validez de
dichas elecciones mientras no se
conozca el resultado final de la
acción judicial. Es decir, la OIT
reconoce como secretario general de
la CTA , a Pablo Micheli, ganador en
las elecciones de CTA por más de
30.000 votos.

LA O.I.T. INTERVIENE
ANTE EL GOBIERNO

ARGENTINO Y
RECONOCE A PABLO

MICHELI COMO
SECRETARIO

GENERAL DE LA CTA

Buenos Aires, lunes 9 de mayo de 2011

ATE REPUDIA UN NUEVO
ATENTADO AL SECRETARIO
GENERAL DE ATE Y DE CTA,

CRO. PABLO MICHELI

El Consejo Directivo Nacional de la Asociación Trabajadores del Estado (ATE)
manifiesta su más enérgico repudio y exige el inmediato esclarecimiento del
atentado sufrido por nuestro secretario general en su domicilio.

En horas de la madrugada la casa de Pablo Micheli fue atacada con bombas de
pintura sobre el frente y el automóvil que utiliza nuestro secretario general a
diario, produciendo un daño intimidatorio sobre el conjunto de la familia.
Puede parecer casualidad pero este atentado se produce al mismo tiempo que
Micheli denunció la conformación de la mesa de dialogo social convocada por el
Poder Ejecutivo Nacional, como una mesa de amigos que no va a solucionar el
problema urgente de todos los argentinos.

Puede parecer casualidad pero la agresión se realiza al mismo tiempo que
inauguramos, en esta nueva etapa, el local de la CTA Nacional y ratificamos la
convocatoria al paro nacional de la Central con movilización a Plaza de Mayo
para el próximo 8 de Junio.
Puede parecer casualidad el atentado al domicilio del secretario general y las
pintadas en la cuadra donde vive, pero fueron hechas al mismo tiempo donde
nos encontramos en el sindicato en vísperas de elecciones internas que
próximamente elegirán nuevas autoridades en ATE.
A FALTAS DE IDEAS Y DISCUSIÓN POLÍTICA CIERTOS PERSONAJES
ELIGEN EL ATENTADO COMO FORMA DE EXPRESIÓN.

POR LA ASOCIACIÓN TRABAJADORES DEL ESTADO
CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

Julio Fuentes
Secretario General Adjunto

José Luis Matassa
Director de Comunicación
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Notas solidarias

JOSÉ RIGANE REPUDIÓ EL ATENTADO CONTRA PABLO MICHELI.

“Se enrarece el nivel
de convivencia si no

podemos pensar
distinto”

Nota realizada por el
periodista Rubén Ferrari
(programa “Punto de
partida” - FM 101.9),
el 10 de mayo de 2011.

RUBÉN FERRARI: Está José
Rigane, es un hombre del
Sindicato Luz y Fuerza Mar
del Plata, pero además, está
en la CTA. No lo llamamos por
el tema de energía, lo
llamamos hoy por otro asunto.
Tiene que ver con que han
atentado contra la casa de
Pablo Micheli, que es el titular
de la CTA. Sabido es que hay
dos sectores, bueno, pero
que ellos responden al sector
de Micheli. No  es la primera
vez, según parece, que le han
tirado cosas contra la casa, le
han roto el auto, ¿Qué es lo
que ha pasa-do?... buen día.

JOSÉ RIGANE: ¿Qué tal?,
buen día, Ferrari. Bueno,
lamentablemente, el com-
pañero Pablo Micheli ha
sufrido un nuevo atentado,
esta vuelta ha sido con
bombas de pintura. Le han
tirado al auto, a la casa, han
pintado toda la cuadra. Él ya
había tenido anteriormente,
hace  un año y medio atrás,
un secuestro de los deno-
minados express, por un
grupo que lo introdujo dentro
de una camioneta, dio un
paseo con él, etc... Bueno,
parece casualidad, pero en

este momento, primero, están
las elecciones de ATE
Nacional, él es actualmente el
Secretario General y en este
proceso electoral, él está
dejando la conducción, la
secretaría general. Por otro
lado, acabamos de inaugurar
el viernes la nueva sede en
la calle Dimas, de la CTA
Nacional, de la conducción de
la central, y también, en el
mismo momento, se está
llevando adelante un pacto
social entre los amigos del
gobierno, convocada la CGT,
la representación del
empresariado y pareciera que
lo van a hacer también con la
CTA oficialista que encabeza
Yasky. Así que todas esas
cuestiones tienen que ver,
digamos, tienen una relación
directa con la situación
política. Recientemente,
antes de ayer, un compañero
de la conducción, el
Secretario Adjunto de

judiciales de la ciudad de
Mendoza, fue  amenazado
para que no concurriera a una
movi-lización contra la mega
minería, porque iban a actuar
y concurrió a hacer esa
movilización,  repartió
panfletos y luego le pren-
dieron fuego la finca que él
tiene, a escasos  kilómetros
de la ciudad de Alvear. O sea,
que bueno, esto su-mado a
algunos otros he-chos,
denotan que estamos en un
clima lamentable.

RF: Eso todavía no se ha
dado en Provincia de Bue-nos
Aires, no se ha dado  aquí en
Mar del Plata, José.

JR: No, no... no, pero viene
sucediendo. Lo que les está
pasando a los aborígenes, el
hecho de calificar las de-
claraciones de una de las
representantes más fide-
dignas de Plaza de Mayo,

como Nora Cortiñas, sus
declaraciones, como “una
canallada”, una mujer que
tiene una conducta inta-
chable, cosa que no todo el
mundo puede decir desde
ese lugar y las declara-ciones
del Ministro de Gobierno
Nacional, o sea que si desde
ese  ámbito, ese lugar, se
hacen ese tipo de
descalificaciones, creo que
alienta que todos los demás
van a hacer cosas similares
o peores. Me parece que se
enrarece  el nivel de
convivencia si no se puede
pensar distinto, si no se puede
tener una mirada distinta y si
esa mirada distinta comienza
a des-calificarse de manera
tan severa, como está ocu-
rriendo, por lo menos en mi
opinión personal, respecto de
algunas situaciones.

RF: ¿Dónde tiene la casa
Micheli, José?, ¿en qué

barrio?...

JR: En el Gran Buenos Ai-res,
en Lanús. Ahí está, era donde
vive él siempre, digamos. Al
mediodía va a haber una
conferencia de prensa en ATE
nacional y seguramente van
a dar todos los detalles de lo
que aconteció y bueno, habrá
más información sobre este
hecho, ¿no?... Hecho la-
mentable que repudiamos,
obviamente y que aspiramos
y esperamos que no se repita.
Argentina necesita vivir en
democracia, de-mocracia
participativa, con capacidad
de que todos podamos
expresarnos en ese marco y
que no apa-rezcan todas
estas situa-ciones como
condicionantes de
posicionamientos en el
ámbito político, en el ámbito
gremial o en el ámbito
cultural, o cualquiera sea, de
la vida en Argentina.

RF: Está, le mando un saludo,
José, gracias por atender.

JR: No, gracias a Uds, buen
día.

RF: Ahí estaba José Rigane,
a propósito de unas  roturas
al auto de Micheli, le han
tirado bombas de pintura en
el frente de la casa que tiene
en Lanús, decía Rigane.

www.cazadordenoticias.com.ar/

La FeTERA repudió el
atentado sufrido por Pablo
Micheli y su familia.

Martes 10 de mayo de 2011.

...“La Mesa Directiva de la
Federación de Trabajadores de
la Energía de la República
Argentina, FeTERA - CTA,
expresa su repudio a la cobarde
agresión de aquellos que ante
la falta de ideas, recurren al
atentado y a la oscuridad para
ocultar sus identidades e
intentar imponer políticas no
compatibles con los intereses
de la clase trabajadora.”
Puntializa también que Micheli
“l idera el proyecto más
ambicioso de construcción de
identidad y poder de clase, en
la Argentina”.

La CGT de Portugal repudió
el atentado contra el
secretario general de la CTA

Viernes 13 de mayo de 2011.

La Confederación General
del Trabajo de Portugal (CGTP)
envió una carta a la CTA en la
que rechaza “enérgicamente el
cobarde atentado sufrido en su
domicilio por el compañero
Pablo Micheli”, señalando que
el ataque “ha, indudablemente,
producido un daño intimidatorio
sobre toda la familia”.

La CGTP también advierte
que “las firmes y consecuentes
posiciones clasistas de defensa
de los intereses de los
trabajadores argentinos que
Pablo Micheli y el directivo de
la CTA asumen están poniendo
nerviosos y agresivos a los

enemigos del movimiento
sindical y de los trabajadores”.

Por estos motivos la CGTP
“exige de las autoridades
argentinas el urgente
esclarecimiento de este acto
criminal”.

La CSA expresó su
preocupación por el
atentado contra el secretario
general de la CTA

Sábado 14 de mayo de 2011.

La Confederación Sindical
de Trabajadores/as de las
Américas (CSA) reclamó por el
esclarecimiento del atentado
perpetrado contra Pablo
Micheli, secretario General de
la CTA, en un contexto “donde
se denuncia al “Pacto Social”
como parte de la propaganda
electoral oficialista”.

La nota enviada al
gobernador de la provincia de
Buenos Aires,  “expresa su

preocupación por el ocurrido en
lunes día 09 de mayo, cuando
un grupo de desconocidos
tiraron pintura negra sobre la
fachada del domicilio particular
del Secretario General de la
CTA: PABLO MICHELI.” Luego
afirma que •geste acto no
parece ser un hecho casual o
aislado, por el contrario, sucede
en un contexto donde se
denuncia al “Pacto Social”
como parte de la propaganda
electoral oficialista • h ,
puntualizando que “la CSA/CSI
se dirige a Usted para solicitar
que se adopten las medidas
necesarias que garanticen la
seguridad de los dirigentes
sindicales”.

Mensaje de ELA por el
ataque a Micheli

Sábado 14 de mayo de 2011.

Con la firma de su
Secretario General, Adolfo

Muñoz, la Euskal Sindikatua
(ELA) Central de Trabajadores
Vascos, envió un mensaje de
solidaridad a la CTA.

La nota en cuestión dice:
“Estimados Compañeros,
hemos recibido con gran
preocupación la noticia del
atentado sufrido por Pablo
Micheli el pasado 9 de Mayo en
su domicilio”, aclarando que
ese hecho “supone un
inaceptable ataque contra los
derechos humanos más
elementales y pone de
manifiesto la falta de capacidad
de los poderes públicos para
evitar estas actuaciones tan
graves”. Transmiten a
continuación “nuestro más
sincero mensaje de solidaridad
a todos los compañeros y
compañeras de ATE y de la CTA
y especialmente a Pablo Micheli
y a su familia, que son quienes
directamente han sufrido este
ataque”.
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Una idea
injusta vetada

por su
“desmesura”

Buenos Aires, 13 05 2011.

El 15 de octubre del año
pasado la movilidad jubi-
latoria asociada al Salario
Mínimo Vital y Móvil, apro-
bada por el Congreso de la
Nación fue vetada por la
Presidenta de la República,
con el argumento de que su
aplicación quebraría a la
ANSES y al Estado.

El veto presidencial le dio
muerte, con un argumento
falaz, a una iniciativa de
naturaleza injusta y des-
considerada.

La quiebra de la ANSES
y del Estado, de producirse,
no sería por el pago de
jubilaciones de valor escaso
y naturaleza indigna, estaría
más relacionada a la re-
ducción de los aportes
patronales, con la entrega
inconsulta y permanente de
nuestro petróleo y nuestro
gas, y la consecuente
pérdida de la renta ener-
gética, con el mantenimiento
de cientos de miles de
trabajadores mal encua-
drados convencionalmente,
cobrando salarios muy
inferiores a los que les
corresponden por convenio
colectivo y haciendo aportes
jubilatorios insignificantes;
por la falta de una ley minera
que defienda los intereses
del Pueblo Argentino, que
sufre el saqueo diario de sus
minerales, y la evasión fiscal
permanente; por la falta de
control de la pesca en
nuestros mares y por la
corrupción asociada a esta
situación; por las redes de
coimas, tipo Skanska, que
encarecen la obra pública en
beneficio de misteriosos
recaudadores; o por el pago
de departamentos, yates o
aviones que funcionarios
como Ricardo Jaime con-
sumen con voracidad.

El jubilado no puede que-
brar las cuentas de su país,
porque con su trabajo co-

laboró en su construcción y
siempre, en este sistema
ladrón de plusvalías, le han
pagado barato su esfuerzo.

El argumento falaz surge,
además, de alguien que con
un patrimonio millonario, no
va a depender de la jubila-
ción mínima para vivir.

Pero no se trata tampoco
de defender la ley vetada.
Antes del veto, los legisla-
dores tampoco habían ju-
gado para los jubilados y el
gran logro había sido un
haber mínimo, que niega su
carrera laboral y el aporte de
conocimientos y experien-
cias logrados durante toda
una vida laboral.  Hablamos

de millones de trabajadores
que aportaron como mínimo
treinta años de su vida,
aprendiendo y enseñando,
superando las habilidades
colectivas y construyendo la
industria, los oficios y la
cultura del pueblo.

El haber jubilatorio no
tiene un criterio definitivo
para establecer su valor.

La falta de una paritaria
previsional, condena a los
jubilados a salarios basados
en criterios de caja (se paga
de acuerdo a lo que se
recauda) o a razonamientos
de equidad basados en
absurdos, como es el caso
de querer abonar un haber

previsional calculado a partir
del 82% del Salario Mínimo
Vital y Móvil.

Cuando esta ocurrencia
se expone sin considerarla
en profundidad, hasta puede
ser que supere una primera
instancia de análisis sobre
su razonabilidad.

Pero cuando analizamos
detenidamente el criterio, no
podemos dejar de notar que
el Salario Mínimo Vital y
Móvil es el salario inicial de
casi todos los trabajadores.

Es el salario que se gana
al inicio de la vida laboral,
cuando todavía hay más por
aprender que por enseñar y
cuando las habilidades

profesionales comienzan
recién a nutrirse de expe-
riencia.

Es el paso del tiempo, la
toma de experiencia y el
crecimiento de la confianza,
la que hace a la carrera
laboral y a la mejora salarial.

Aquellos que se iniciaron
en oficios protegidos por
convenios colectivos de
trabajo, ganaron más que el
salario mínimo desde el
primer día y en la mayoría
de los casos el salario
mínino es un recuerdo de las
primeras etapas de trabajo.

Pretender hacer un
cálculo de haberes jubi-
latorios, sobre la base de
una parte de lo que se
ganaría si se retrocediera en
el tiempo treinta años, es
una burla y una falta de
respeto a todos los hombres
y mujeres que se han
ganado la vida con hones-
tidad.

Argumentar que ya no
existe carrera laboral, que
las tercerizaciones encubren
el oficio, que los derechos
laborales y la mejora de
salarios encarecen la
economía o vuelven poco
competitivos a nuestros
productos, que en una
economía basada en la
venta de materias primas no
se pueden sostener jubi-
lados con haberes dignos,
sólo indica falta de com-
promiso e intereses ajenos
a los de los trabajadores.

En un país donde los más
pobres tardan 16 años en
igualar los ingresos de un
año de los más ricos, es
posible contar con una
jubilación que refleje el 82%
del salario del trabajador en
actividad con igual categoría
al del jubilado, sin que se
quiebre la Anses y el Estado.

Gabriel Martínez
Sec.de Organización

de FeTERA

Una idea
injusta vetada

por su
“desmesura”

Movilidad jubilatoria sobre el Salario Mínimo.
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INFORME DE LA JUNTA ELECTORAL
El VIERNES 27 DE MAYO de 2011 se realizará el acto eleccionario para la renovación de las Autoridades de
nuestro Sindicato.  Para esto invitamos a los afiliados/as de todos los lugares de trabajo y de las Delegaciones,
que concurran a las respectivas mesas para respaldar masivamente con su voto el acto democrático de
renovación de la Comisión Directiva.
El proceso eleccionario constará con la siguiente

Distribución de Mesas:

El horario de votación será de 8 a 20 hs en la
sede del Sindicato. En las mesas que estarán

en la Delegaciones y/o empresas, de acuerdo a
la descripción anterior. La votación se realizará
en el transcurso de la mañana, en los horarios

que dispongan los Presidentes de mesa.
Las urnas móviles estarán a disposición de

aquellos compañeros afiliados, activos o
jubilados, que no puedan acercarse a la sede

por propios medios. Se recuerda solicitarla con
anticipación comunicándose con el gremio a la
Secretaría de Previsión o Centro de Jubilados.

A partir de las 20 hs, comenzará el recuento
de votos, invitando a todos a

participar de dicho acto.

INFORME DE LA JUNTA ELECTORAL

Hasta siempre Beto
Un apasionado político o un
político apasionado: cual-
quiera de estas dos mira-
das, junto a otras, servirían
para describir a Alberto
Juan Lettieri, “Beto” como
todos lo conocimos.

Nació el 5 de marzo de
1949 en la ciudad de Buenos
Aires. Su infancia y juventud
transcurrieron como militante
metalúrgico en Villa Lugano,
su barrio, junto a Lorenzo
Miguel de la UOM hacia fines
de los •L60 y comienzo de los
‘70. Allí absorbió los criterios
políticos que le sirvieron hasta
el presente. En su barrio natal
tuvo su primer gran apasio-
namiento: Huracán, el globito
de Parque Patricios. El otro,
su amor y pasión por la
militancia política a través de
la solidaridad y la ayuda al
prójimo.

En el desembarco en el
Partido de La Costa, su pri-
mera escala fue San Cle-
mente del Tuyú. Allí comenzó
a desandar los caminos de la
política partidaria en las filas

de su amado peronismo,
partido que nunca abandonó.
En su vasta carrera dirigencial
supo cosechar amigos en
todo el país y participar en
distintas actividades: turís-
ticas, sociales, solidarias, en-
tre otras.

Siempre dispuesto a dar
una mano, se volcó con todas
sus fuerzas y experiencia al
sector cooperativo e impuso
un nuevo modo de gestionar
actividades y servicios en
CLYFEMA. Propició una
Cooperativa de puertas
abiertas, con oídos para toda
la comunidad y con una
permanente predisposición a
darle soluciones a la gente,
sobre todo a los más nece-
sitados.

Con una activa e incan-
sable participación en el
sector de la economía social,
logró la creación de FEDE

TUR, constituyendo así  la pri-
mera Federación en el país
que agrupa  dos entidades so-
lidarias: Cooperativas y Mu-
tuales.

Tanto en nuestra CLYFE
MA, como en FEDETUR, y en
cada una de las instituciones
u organizaciones de las que
formó parte, dejó marcado su
sello que tenían al diálogo y
al consenso como los pilares
de sus acciones.

Quienes tuvimos la suerte
de compartir unos mates o un

café con Beto fuimos testigos
del infinito amor que tenía por
su hija Lourdes: “mi nena”,
como solía decir con un tono
de voz colmado de ternura.

Nos dejó muchas ense-
ñanzas. Partiendo de la soli-
daridad y el desprendimiento
ante la necesidad y la urgen-
cia, Beto tenía una capacidad
política innata en todo su
actuar cotidiano, que lo
denotaba en la relación con
los consejeros de la Coope-
rativa, los socios, los tra-
bajadores, los empresarios,
los funcionarios municipales,
provinciales, nacionales•c

Nos legó su profundo
sentir y defensa del coo-
perativismo, de las coope-
rativas, de sus Principios y
Valores.

El 13 de mayo no será un
día más a partir de ahora,
será recordado como el día

en que Beto armó la última
reunión de la que él par-
ticiparía y allí estuvieron: su
hija, su esposa, sus amigos,
sus vecinos, dirigentes y
funcionarios municipales,
nacionales y provinciales;
compañeros de militancia,
empleados de su CLYFEMA,
todos los que lo conocieron.

Una vez más nos acer-
caba una nueva enseñanza:
que con el silencio también es
posible lograr acuerdos y
consenso y sin mediar pa-
labra alguna, hizo que todos
tuviéramos un nudo en la
garganta.

Haremos lo imposible por
recordar tu prédica y seguir
tus ejemplos. Y estarás para
siempre en la memoria y el
corazón de todos nosotros.

Quienes estuvieron para
despedirte físicamente, sólo
pueden decirte: MUCHAS
GRACIAS POR TODO, BETO.

Consejo de Administración
CLYFEMA

Mar de Ajó, 14 de Mayo de 2011
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LA MUERTE DEL TERRORISMO
Por Kamel Gómez02/05/11

Obama, premio Nobel de la
Paz, anunció recientemente
el asesinato de Osama Bin
Laden. Hace tiempo Bin La-
den y su Al Qaeda estaban
fuera de la escena inte-
rnacional. El ex-agente de la
CIA, financiado y entrenado
para luchar contra el co-
munismo ruso en Afganistán,
ha entrado en la «historia».

Sin duda, hay innume-
rable cantidad de dudas
sobre este nefasto perso-
naje, siempre utilizado ad
hoc para hacer la “Guerra
contra el Terror”. Su muerte,
junto con su supuesto cadá-
ver y el 11-S, terminarán en
el mar de las sospechas y
las conspiraciones.

Según el último discurso
bien republicano del presi-
dente Obama, él mismo
ordenó la ejecución de un
hombre que bien podía
haber sido arrestado y en-
juiciado, como reclama el
derecho internacional. Es
que EE.UU hace lo que
quiere según su presidente,
pues “Dios y sus bendi-
ciones” y el “destino ma-
nifiesto” se lo autorizan.

Quizás Osama, cono-
ciendo las falsas promesas
de Obama sobre la prisión
de Guantanamo, prefirió, a
diferencia de Saddam, morir
en una mansión muy cerca
de la capital de Paquistán.

Saddam, amigo intimo de

EE.UU durante la guerra
Irán-Iraq en la decada el 80',
cuando fue encontrado
luego de la invasión del
2003, recibió trato prefe-
rencial: salió en todos los
medios masivos de comu-
nicación y se lo llevó a juicio.
¿Será que Bush hijo es más
demócrata que Obama?
Quizás los occidentales
tengan algún premio Nobel
para Bush dado el trato que
tuvo con su enemigo.

Ahora bien, rápidamente
algunos analistas coinciden
en que esto es sólo una
reactivación de los vectores
ideológicos ya conocidos
para seguir bombardeando
países y también nuestras
cabezas. Surgieron otra vez
los «analistas internacio-
nales» insistiendo en que no
hay que olvidarse de Al
Qaeda por un rato largo. Y
otra vez el miedo, que tan
bien usa el Pentágono para
justificar sus barbaridades.

Pero recapitulemos lo
que le sucede a EE.UU en
su guerra imperial «antite-
rrorista» y sus «dolores de
parto»:

- En Afaganistán e Iraq
están empantanados. En el
primero ya hablan de alianza
con los talibanes para go-
bernar, y en el segundo,
hacen manifestaciones para
que retiren sus tropas.
Incluso ambos gobiernos

desarrollan relaciones cor-
diales en materia política y
económica con Irán. Y si se
tiene en cuenta que los
talibanes y Saddam eran
enemigos declarados de la
República Islámica, casi que
los soldados norteameri-
canos permitieron el cre-
cimiento de la influencia re-
gional de Irán en lugares
antes insospechados.

-Ya que mencionamos a
Irán y su influencia, EE.UU
como Israel saben muy bien
que detrás de las victorias
de Hizbullah en el año 2006
y de Hamas en el 2009
estuvo la ayuda de Irán. El
eje de la Resistencia Irán-
Siria-Hizbullah-Hamas crece
y gana terreno político. Pero
además, el desarrollo nu-
clear iraní (¿se acuerdan?)
sigue a paso firme, lo que
representa una nueva co-
rrelación de fuerzas en la
región. Sí, tiembla Israel.

-Las revueltas populares
árabes han producido enor-
mes cambios en la región.
En primer lugar, la calle
árabe en forma pacífica
(¿que no eran todos vio-
lentos, de otra «cultura», no
preparados para la demo-
cracia?) se llenó de pueblo.
La conciencia árabe acom-
pañó sus expresiones de
democracia, libertad y de-
mandas económicas junto
con la denuncia de las ma-
sacres de Israel. Pensemos

que luego de la caída de
Mubarak en Egipto, se
producen hechos funda-
mentales: el paso de barcos
de guerra iraníes por el
canal de Suez, boicot al
suministro de gas a Israel y
el fin del bloqueo a Gaza. La
prensa sionista ha mani-
festado que un “ataque
preventivo” contra las usinas
nucleares de Irán hoy es
impensable.

-La situación palestina y
la ocupación de la entidad
sionista se encuentra en una
nueva etapa. La Autoridad
Palestina, por intermedio de
Egipto, se ha acercado a la
Resistencia, y se ha re-
conciliado con Hamas.
Israel, como castigo, deja sin
recursos económicos a los
palestinos. La vergüenza
norteamericana de no poder
parar los asentamientos de
los fundamentalistas judíos
en Palestina, y por lo tanto
reconocer que Israel tiene
juego propio y que no va a
permitir avanzar en un
diálogo de paz con medidas
que reclama, desde hace
tiempo ya, la ONU. El mar-
gen de maniobra gringo se
acota cada vez más, sólo le
queda acompañar el racis-
mo israelí en toda su ex-
presión.

-El fracaso de la OTAN
en Libia, Siria resistiendo, el
crecimiento de Arabia Sau-
dita como potencia regional,

un gobierno en el Líbano
amigo de la Resistencia, etc.
El panorama de EE.UU es
de “retirada” para su super-
vivencia.

¿Entonces?

EE.UU decide revisar su
estrategia y dar por ter-
minado el mundo Unipolar,
y empieza a negociar. Libia
como ejemplo. Incluso Oba-
ma nombra a un funcionario
para empezar el diálogo con
Hizbullah. Ahora EE.UU se
quedó sin “terrorismo” como
excusa eficaz. Decide em-
pezar a hablar de “Derechos
Humanos” y de la “Respon-
sabilidad de Proteger”. Las
usinas terroristas occiden-
tales necesitan un nuevo
aire, Bin Laden ya no es
necesario. La pregunta es:
¿Israel, que se siente como
pez en el agua con el
“terrorismo internacional”,
podrá acoplarse a esta
nueva realidad? ¿O torcerá
el brazo con su poderoso
lobby para profundizar gue-
rra y masacre?

Más allá de lo que haga
EE.UU, Israel, y sus acólitos
europeos, mientras esperan
que China tome el timón,
nuestra tarea hay que pro-
fundizarla: Resistencia es el
camino, el resto es comen-
tario.

www.blogs.clarin.com/islam

www.islammdp.blogspot.com

Nota de Opinión.

¿Terminarán también con este terrorismo?
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CACACACACATTTTTARAARAARAARAARATTTTTAS - AS - AS - AS - AS - 
07 DÍAS / 04 NOCHES07 DÍAS / 04 NOCHES07 DÍAS / 04 NOCHES07 DÍAS / 04 NOCHES07 DÍAS / 04 NOCHES
Salidas: 17 y 24 de Julio   
Duración: 07 días / 04 noches
Transporte: Bus semicama
Régimen de Comidas: Media Pensión (desayuno y cena - sin
bebidas)
Excursiones: Ruinas de San Ignacio, Cataratas argentinas y
brasileñas, Represa de Itaipú y Duty Free Shop.
Coordinador Permanente.
Hotel: Royal Iguassu: $ 1.399.- Menores de 06 años: $ 699.-
PROMO PRE-PAGO!!!  
Hotel: Salvatti Iguassu: $ 1.425.- Menores de 06 años: $ 665.-  
INCLUYE TRAVEL ACE.
 
 
CAMBORIÚ + CACAMBORIÚ + CACAMBORIÚ + CACAMBORIÚ + CACAMBORIÚ + CATTTTTARAARAARAARAARATTTTTASASASASAS
Salida: 20 de Julio. 
Duración: 12 días / 07 noches (04 noches en Camboriú + 03 noches
en Cataratas)
Transporte: Bus Semicama Súper Confort de Última Generación
Régimen de Comidas: Media Pensión (desayuno y cena - sin
bebidas)
Excursiones: Ruinas de San Ignacio, Cataratas Argentinas y
Brasileñas, Hito 3 Fronteras y Blumenau.
Coordinador Permanente.
Hoteles: Mar + Dom Pedro: $ 2.150.-  
Hoteles: Camboriú Palace + Dom Pedro: $ 2.280.-

SAN JUSAN JUSAN JUSAN JUSAN JUAN + MENDOZA - AN + MENDOZA - AN + MENDOZA - AN + MENDOZA - AN + MENDOZA - VVVVVALLEALLEALLEALLEALLE
DE LA LDE LA LDE LA LDE LA LDE LA LUNUNUNUNUNAAAAA 
Salida:  20 de Julio.
Duración: 08 días / 05 noches (02 noches San Juan + 03 noches
en Mendoza)
Transporte: Bus semicama.
Régimen de Comidas: Media Pensión (desayuno y cena - sin
bebidas)
Excursiones: City tour San Juan y Mendoza. 
Coordinador Permanente.
Hoteles: Gran Provincial + Niventus: $ 1.710.-
INCLUYE UNIVERSAL ASSISTANCE.

Turismo

FI
NA

NC
IA

CI
ÓN

INFORMES:
Secretaría de
Previsión.
Tel: 472-2001/02
int. 213.
Cel: 155-167731.

Turismo
Vacaciones de Invierno 2011

CARLCARLCARLCARLCARLOS POS POS POS POS PAZ,AZ,AZ,AZ,AZ, MIN MIN MIN MIN MINA CLAA CLAA CLAA CLAA CLAVERVERVERVERVERO O O O O YYYYY
MERLMERLMERLMERLMERLO - COCHE CAMAO - COCHE CAMAO - COCHE CAMAO - COCHE CAMAO - COCHE CAMA
Salidas:  17 y 24 de Julio. 
Duración: 08 días / 05 noches (03 en Carlos Paz + 02 noches Merlo)
Transporte: Bus CAMA EJECUTIVO.
Régimen de Comidas: Pensión Completa (desayuno, almuerzo y cena
- sin bebidas)
Excursiones: City tour en Carlos Paz, Mina Clavero c/ asado y Merlo.
Coordinador Permanente.
Hoteles: Sierralago Avenida + Valle del Sol: $ 1.369.-
INCLUYE TRAVEL ACE.
 
 
SAN MARSAN MARSAN MARSAN MARSAN MARTÍN DE LTÍN DE LTÍN DE LTÍN DE LTÍN DE LOS OS OS OS OS ANDES +ANDES +ANDES +ANDES +ANDES +
BBBBBARILARILARILARILARILOCHE - 07 NOCHESOCHE - 07 NOCHESOCHE - 07 NOCHESOCHE - 07 NOCHESOCHE - 07 NOCHES
Salida:  16 de Julio.
Duración:  10 días / 07 noches (04 nts San Martín + 03 nts Bariloche) 
Transporte: Bus semicama.
Régimen de Comidas: Media Pensión (desayuno y cena - sin
bebidas)
Excursiones: Circuito Chico y Cerro Catedral (sin ascenso)
Coordinador Permanente.
Hoteles: Intermonti (desayuno) + Argentino del Sur: $ 2.079.-   
INCLUYE UNIVERSAL ASSISTANCE.

PPPPPAISAJES NORAISAJES NORAISAJES NORAISAJES NORAISAJES NORTEÑOSTEÑOSTEÑOSTEÑOSTEÑOS
Salida:  22 de Julio.
Duración: 10 días / 07 noches (04 noches Salta + 01 noche Cafayate
+ 02 noches Tucumán).
Transporte: Bus Semicama de Última Generación.
Régimen: Media Pensión (desayuno y cena - sin bebidas).
Excursiones: City tour Tucumán, Salta y Cafayate con Jujuy y
Quebrada de Humahuaca. 
Coordinador Permanente.
Hoteles:  Cristian (2*) + Asturias (3*) + Presidente (4*): $ 2.569.-
INCLUYE UNIVERSAL ASSISTANCE.

Marcos González resiste en el “Northland Cross de  Aventura”
Nuestro atleta oriundo de

Balcarce participó en la primera
fecha de la exigente compe-
tencia. Obtuvo un excelente re-
sultado y ya se prepara para la
segunda etapa el mes próximo.

Marcos González obtuvo
una gran performance en la
primera fecha del Northland
Cross de Aventura que tuvo
lugar en La Plata el mes
pasado. El balcarceño logró el
quinto puesto en la general y el
triunfo absoluto en su espe-
cialidad.

González participó de la
competencia junto a otros

cuatro balcarceños. El atleta
afiliado al Sindicato de Luz y
Fuerza de Mar del Plata, corrió
en la categoría de 10 kilómetros
en la que largaron 299 depor-
tistas. Luego de una extenuante
faena obtuvo el quinto puesto
en el podio general y el primero
en su especialidad.

González, que representa a
la Escuela Municipal de Atle-
tismo de Balcarce manifestó su
alegría por los resultados
obtenidos. En declaraciones a
“El Diario” de Balcarce dijo:
“Estamos contentos, hubo casi
600 personas. La nuestra fue

una carrera muy trabada, dura.
Pasamos por arroyos, dentro
del agua. Hubo varios obstá-
culos, pero la verdad que todos
hicimos buenos tiempos. Los
hombres corrimos por debajo
de los 40 minutos”.

La próxima fecha del North-
land Cross de Aventura será el
5 de junio y el circuito atrave-
sará la Sierra de los Padres. La
tercera tendrá lugar en Villa La
Angostura, el 3 de septiembre.
Por último, la cuarta compe-
tencia y última será en Sierra
de la Ventana, el 20 de
noviembre.
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